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Nona edizione Fiera di Pescara – 7 e 8 ottobre

Pescara, 6 ottobre 2023.  Dopo la pausa estiva torna a Pescara
la quarta edizione di Caccia all’affare, il Mercatino del
Vintage. Finalmente il mercatino dove fare il vero affare,
scoprire  il  vintage  di  tendenza  e  perdersi  nel  mondo  del
collezionismo.  Abbigliamento  d’epoca,  musica,  accessori,
arredo, quadri, libri, elettronica da collezione e tanto tanto
altro per tutti i gusti.

Il  luogo  ideale  per  immergersi  nell’atmosfera  di  un  vero
mercatino  vintage,  scovare  rarità  e  fare  ottimi  affari.
Ospitato  nella  comoda  struttura  del  centro  fieristico  di
Pescara (ex centro vaccinale) in Via Tirino 427, il mercatino
torna per la quarta volta il 7 e 8 ottobre, prima edizione
della stagione dopo la pausa estiva.

Dilaga sempre di più la moda del second hand, abbigliamento
vintage  che  profuma  d  sostenibilità.  Infatti  sempre  più
persone  scelgono  di  acquistare  capi  più  consapevolmente,
riciclando vestiti e accessori che hanno già avuto una vita e
in  questo  modo  permetterci  capi  firmati  ad  un  prezzo  più
abbordabile. Per molti la moda di seconda mano è diventata una
componente fondamentale del guardaroba: un capo vintage veste
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di una storia cui si possono aggiungere ricordi personali.
Invece di essere solo un’aggiunta stravagante a un capo fresco
di acquisto, il vintage ha lentamente preso il sopravvento,
diventando la base di ogni outfit. Questa moda parte proprio
dalle case di moda che recuperano stili del passato che sono
stati icone di stile e ne hanno fatto oggi una bandiera della
sostenibilità.

Caccia  all’Affare  è  anche  questo,  l’occasione  di  trovare
abbigliamento e accessori vintage da aggiungere al proprio
guardaroba.

La moda vintage ha raggiunto da tempo anche le case degli
italiani inserendo degli elementi di arredo in un contesto
classico.  L’epoca  dell’usa  e  getta  è  arrivata  infatti  al
capolinea. Anche i più giovani hanno preso la buona abitudine
di controllare la composizione di un articolo e di preferire
un prodotto di qualità rispetto ad uno economico. Non solo: si
cerca  di  fare  scelte  intelligenti  per  l’ambiente  e  che
permettano di esprimere la propria unicità.

Lo  stesso  vale  anche  nel  settore  dell’arredamento  e  del
design,  dove  la  tendenza  degli  ultimi  anni  è  quella  di
acquistare mobili Vintage e di seconda mano. Scordatevi i
grandi magazzini e le librerie componibili, è arrivato il
momento di dare un’altra occasione alle cose vecchie!

Ingresso €4 fino alle 18.30

Offerta  prevendita  €3  (valida  fino  a  venerdì  6/10/23)  su
circuito CiaoTickets

Ingresso ridotto €2 con ingresso dalle 13.30 alle 14.30

Ingresso gratuito sotto i 12 anni

Bar e parcheggio gratuito.

Prossima edizione 11 e 12 novembre 2023



IMPIANTO  DI  IDROGENO  nella
Valle Peligna
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Sottoscritta la lettera d’intenti tra il Comune e la società
INFINITE GREEN ENERGY ITALIA Spa

Raiano, 5 ottobre 2023. Il comune di Raiano e Infinite Green
Energy  -IGE  Italia  Spa,  hanno  sottoscritto  una  lettera
d’intenti,  giovedì  5  ottobre  2023  presso  il  Municipio  di
Raiano  (Aq)  con  richiesta  di  Manifestazione  Pubblica
d’Interesse e  locazione di spazi adatti a produrre energia da
fonti rinnovabili.

È stata sottoscritta giovedì 5 ottobre 2023, alle ore 16,00
presso il Municipio del comune di Raiano (Aq), l’intesa tra
l’amministrazione comunale e la società Infinite Green Energy
– IGE Italia S.p.A., finalizzata ad avviare una Manifestazione
d’Interesse  per  la  locazione  di  spazi  da  destinarsi  a
investimenti per la produzione di energia da fonti rinnovabili
da utilizzare in Valle Peligna, per la produzione di idrogeno
verde.

Il Sindaco di Raiano, Marco Moca e il General Manager di IGE
Italia S.p.A., Rocco La Rovere, hanno firmato una lettera
d’intenti tra il Comune di Raiano e la società IGE ITALIA
S.p.A., il tutto coordinato da Abrex srl area sviluppo locale.
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“Il progetto di produzione di idrogeno verde in Valle Peligna
è  particolarmente  ambizioso  dal  punto  di  vista  degli
investimenti e delle risorse da introdurre. La collaborazione
con i comuni del territorio è fondamentale in questa fase
preparatoria e poi per l’accompagnamento dell’intero sviluppo
del progetto. Ringrazio il Sindaco di Raiano Marco Moca che,
con il valido ausilio della sua Amministrazione Comunale,  ha
sposato e supportato l’iniziativa sin dai primi giorni di
sviluppo”.

Ha dichiarato Rocco La Rovere, General Manager di IGE Italia.

IGE, nell’ambito del “Progetto Italico”, intende sviluppare
nella Valle Peligna un impianto di produzione di Idrogeno
verde  certificato,  che  verrà  fornito  all’industria  e  alla
mobilità  pesante  del  territorio.  L’azienda  australiana  con
sede  anche  in  Italia,  sta  valutando  aree  idonee  alla
installazione  di  impianti  strumentali  e  diretti  alla
produzione di energie rinnovabili e in quest’ottica si colloca
la lettera di intenti. Pertanto, la richiesta mostrata al
sindaco  di  Raiano,  paese  adiacente  a  Corfinio  che  vedrà
sorgere l’impianto di idrogeno a larga scala, è quella della
disponibilità   a  procedere  ad  una  Manifestazione  Pubblica
d’Interesse per la valutazione della proposta IGE.

L’intesa sarà funzionale al progetto più ampio di investimenti
che IGE Italia S.p.A. ha programmato sul territorio.

VARO  DEL  NUOVO  PONTE  sul
Vomano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023
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Tra i comuni di Cellino Attanasio e Castellalto

Castellalto, 5 ottobre 2023. È stato eseguito nella mattinata
di oggi il varo (lo scorrimento della struttura nella sua sede
definitiva,  ndr)  del  nuovo  ponte  di  collegamento  tra
Castelnuovo Vomano e la provinciale 23 di Cellino Attanasio
sul fiume Vomano.

La realizzazione di quest’opera strategica, di portata storica
per la nostra Provincia, si inserisce all’interno di una più
ampia prospettiva di sviluppo grazie al costante impegno che
l’Ente  vuole  assicurare  all’intero  territorio,  oggi  in
particolare  alle  comunità  di  Cellino  Attanasio  e  di
Castellalto,  superando  le  criticità  legate  all’attuale
infrastruttura di attraversamento.

‘’Esprimo grande soddisfazione per il lavoro fatto e che ci
accingiamo a portare avanti da qui ai prossimi mesi. Ho sempre
reputato quest’opera come un fiore all’occhiello per il nostro
territorio,  sia  perché  vengono  innalzati  gli  standard  di
sicurezza,  sia  perché  assistiamo  ad  un  rinnovamento  del
patrimonio viario che può fungere da stimolo allo sviluppo di
sinergie fra tutti i comuni del teramano, non solo tra quelli
direttamente interessati dalla sua costruzione”.

“Il nodo della carenza e inadeguatezza delle infrastrutture
che affligge tutta la Regione Abruzzo deve essere superato se
vogliamo diventare veramente competitivi a livello nazionale,
soprattutto da un punto di vista industriale e turistico. E
questo nuovo ponte ci porta proprio verso questa direzione:
collegheremo infatti due nuclei industriali che sono parte
integrante  della  spina  dorsale  dell’economia  provinciale



mediante una struttura moderna e dotata dei migliori standard
di  sicurezza,  assicurando  il  superamento  di  tutte  le
difficoltà finora subite da chi percorre quotidianamente il
tratto”, ha dichiarato il presidente Camillo D’Angelo che in
mattinata si è recato sul cantiere per assistere a questo
importante trasferimento.

CONCORSO  INTERNAZIONALE  DI
CANTO M. CANIGLIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Trentasettesima Edizione

Sulmona, 5 ottobre 2023. Domenica 8 ottobre al Teatro Comunale
di Sulmona (AQ) alle ore 17.00  Cecilia Gasdia, Sovrintendente
e Direttore Artistico dell’Arena di Verona, per la seconda
volta  in  qualità  di  Presidente  della  giuria  del  Premio,
renderà noti i nomi dei vincitori della XXXVII Edizione del
Concorso Internazionale di Canto”Maria Caniglia”. Oltre alla
Gasdia  (al  suo  undicesimo  anno  di  presenza)  la  Giuria  di
questa 37° Edizione si compone di altri quattro elementi di
spicco  del  panorama  della  lirica  in  europa:  Cornelia
Preissinger  Direttore  Artistico   del  Teatro  dell’Opera  di
Lipsia (Germania), Mauro Gabrieli, Direttore Area Artistica,
Casting e Programmazione al Teatro Comunale di Bologna, Daniel
Serafin  Sovrintendente  del  Teatro  dell’Opera  di  Steinbruck
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(Austria)  e  Alberto  Triola,  Sovrintendente  della
Fondazidazione  “Alberto  Toscanini”   di  Parma.

Fondato  da  Filippo  Tella  nel  1984  il  Concorso  di  Canto
M.Caniglia  è  diventato  presto  una  realtà  importante,  una
vetrina  per  tutti  i  giovani  cantanti.  Organizzato
dall’Associazione Musicale Maria Caniglia, di cui è Presidente
Vittorio Masci e Direttore Artistico  il M° Gaetano Di Bacco,
il concorso rappresenta un fiore all’occhiello per la città di
Sulmona e, a  39 anni dalla fondazione, continua a svolgere un
ruolo  di  trampolino  per  le  voci  nuove  della  lirica
internazionale.

Personalità di spicco nel mondo della musica hanno fatto parte
delle giurie delle passate edizioni. Per ricordare qualche
nome:  Teresa  Berganza,  Donald  Sulzen,  Fiorenza  Cossotto,
Francesco Ernani, Gianni Raimondi, Giorgio Vidusso, Giulietta
Simionato, June Anderson, Magda Olivero, Nagatake Yoshiyuky, 
Renato Bruson, Enzo Dara, Luis Alva e Wilma Lipp.

È per questo che i concorrenti, provenienti da tutto il mondo,
sanno di partecipare  ad una competizione seria e trasparente,
ma anche ad una vera audizione, che consente loro, come già
verificatosi in passato, di essere ascoltati o segnalati ai
direttori artistici di importanti teatri italiani ed europei.
Per  molti  dei  vincitori  è   iniziata  così  una  luminosa
carriera. Basta sfogliare l’albo d’oro della manifestazione
per  trovare  quei  talenti,allora  emergenti,  divenuti  poi
protagonisti nei più grandi teatri lirici, stelle nascenti
della lirica nel panorama mondiale.

Al concorso sono ammessi tutti i registri di voce di tutte le
nazionalità.

Sono state 79 quest’anno le domande di iscrizione, 71 quelle
accettate. Si tratta di 39 voci soprano, 8 mezzo soprano, 1
controtenore, 13 tenore, 8 baritono, 9 basso baritono e 2
basso.



Varie le nazionalità degli iscritti: 20 Italia, 21 Corea del
Sud, 8 Cina, 2 da Spagna, Russia, Polonia, Israele e Turchia,
1 da Slovenia, Usa, Bulgaria, Argentina, Francia, Sud Africa,
Colombia, Armenia, Cile, Messico, Svizzera e Georgia.

Dopo le eliminatorie, il 5 ottobre alle ore 15.00 la prova
semifinale nel palcoscenico dello splendido Teatro Caniglia
selezionerà i finalisti che domenica 8 ottobre  alle ore 17.00
si  esibiranno,  prima  accompagnati  al  pianoforte  dal  M°
Leonardo Angelini e poi con l’Orchestra Filarmonica Pugliese
diretta dal M° Dario Lucantoni. La serata, condotta dalla
giornalista  Valentina  Lo  Surdo,  si  concluderà  con  la
proclamazione dei vincitori e la consegna dei Premi Caniglia
2023.

La manifestazione  è promossa da Ministero della Cultura, 
Regione Abruzzo, Comune di Sulmona, Fondazione Carispaq e BCC
di Pratola Peligna.

Dopo un anno di forzata assenza l’edizione 37a è stata resa
possibile quest’anno  grazie al Consiglio Regionale d’Abruzzo
che  ha  istituito  una  legge  speciale  per  assicurarne  la
continuità.  

Concorso Internazionale di Canto “Maria Caniglia” Fondato da
Filippo Tella nel 1984

36 edizioni

130 giovani cantanti premiati (1°, 2° e 3° classificato) con
22 ex-aequo

I premiati dell’ultima edizione 2021

1° PREMIO Monica Conesa, soprano (Messico)       ingaggiata
per AIDA all’Arena di Verona 2022

2° PREMIO Maionchi Francesca, soprano (Italia)     ingagg.per
TRAVIATA all’Arena di Verona 2022 



3° PREMIO David Kebert, tenore (Austria)

Hanno fatto parte della giuria:

Teresa BERGANZA, Adrian HOLLANDER, Alfredo MANDELLI, Angelo
GABRIELLI, Anita CERQUETTI, Anna REJNOLDS, Antonietta STELLA,
Armando KRIEGEL, Bernadette MANCA DI NISSA, Boris LIUSCIN,
Cecilia  GASDIA,  Cesare  ORSELLI,  Abigeila  VOSHTINA,  Mikola
DIADURA, Cristina FERRARI, Claudia EDER, Claudie VERHAEGHE-
MICAULT, Deborah SANDERS, Denis VAUGHAN,Donald SULZEN, Doris
ANDREWS, Enrico STINCHELLI, Enzo DARA, Eugenia MOLDOVEANU, Eva
MARTON, Fedora BARBIERI, Felicia WAETHERS, Fiorenza COSSOTTO,
Francesco ERNANI, Gabriella TUCCI, Gian Giacomo GUELFI, Gianni
RAIMONDI, Giorgio VIDUSSO, Giulietta SIMIONATO, Herbert HANDT,
Italo NUNZIATA, Janet PERRY, Jean Louis PICHON, John MORDLER,
June  ANDERSON,  Karin  EICKSTAEDT,  Kasimir  PUSTELAK,  Kira
ISOTOVA, Larry ALAN SMITH, Laurence DALE, Luca TARGETTI, Luis
ALVA,  Luisa  MARAGLIANO,  Magda  OLIVERO,  Manus  WILLEMSEN,
Marcello ABBADO, Margaret BAKER, Maria Francesca SICILIANI,
Marilyn  SCHMIEGE,  Mario  MARINI,  Mark  HASTINGS,  Mauricio
FERNANDEZ,  Nagatake  YOSHIYUKI,  Nazareno  ANTINORI,  Paolo
DONATI, Peer HOLST, Pierre COLOMBO, Raffaello DE BANFIELD,
Renato  BRUSON,  Renzo  BONVICINI,  Robert  KETTELSON,  Roland
MANCINI, Sena JURINAC, Sergio RENDINE, Sigmund NIMSGERN, Sonia
STENHAMMAR, Stephen HASTINGS, Tamas BATOR, , Udo GEFE, Umberto
CATTINI, Victor DE RENZI, Vincenzo DE VIVO, Walter TORTORETO,
Wilma LIPP.

BANDIERA BLU AI DIVERSAMENTE
CHIOSCO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023
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La consegna del il sindaco ai ragazzi

Fossacesia,  5  ottobre  2023.  L’Amministrazione  Comunale  ha
consegnato, a conclusione della stagione turistico-balneare,
una Bandiera Blu ai ragazzi di Diversamente Chiosco.  Il bar
gestito da ragazzi con disabilità da tre  anni è  presente sul
lungomare di Fossacesia, nel periodo estivo. Il vessillo della
Foundation for Environmental Education (FEE), il numero 22
consecutivo ottenuto dalla città, è stato donato dal sindaco
Enrico  Di  Giuseppantonio  all’associazione  di  promozione
sociale  “Liberamente”,  che  promuove  il  progetto  di
integrazione/inclusione lavorativa e formazione dedicato alle
persone con disabilità.

“È un riconoscimento all’impegno di questi ragazzi che da tre
anni  sono  presenti  con  la  loro  attività  sul  Lungomare  di
Fossacesia Marina e sono l’esempio di come si possa davvero
fare inclusione – afferma il sindaco Di Giuseppantonio – Sono
particolarmente felice d’aver da subito accolto la proposta
dell’associazione  Liberamente,  soprattutto  perché  poneva  i
ragazzi come protagonisti.

Fossacesia  ha  sempre  rivolto  molta  attenzione  al  turismo
inclusivo  e  prova  ne  è  la  Spiaggia  per  tutti,  coordinata
dall’assessore alle Politiche Sociali Maria Angela Galante, 
uno  spazio  che  dal  2017  offre  l’opportunità  di  erogare
gratuitamente  servizi  nell’area  demaniale  attrezzata  alle
persone  che  presentano  disabilità  o  comunque  difficoltà
motorie e ai loro accompagnatori, oltre alle persone anziane”.
Alla  consegna  della  Bandiera  erano  presenti  l’assessore
Umberto Petrosemolo e la consigliera Ester Di Filippo.



PREMIO  SULMONA  al  via  50^
edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Rassegna  internazionale  di  arte  contemporanea.  Edizione
celebrativa con le migliori firme dell’arte, del giornalismo e
della cultura che hanno fatto la storia della manifestazione

Cerimonia  sabato  14  ottobre  2023.  Teatro  Comunale  Maria
Caniglia, Via Antonio De Nino 30, Sulmona

Sulmona, 6 ottobre 2023. Sarà inaugurata sabato 14 ottobre,
alle ore 17, al teatro comunale “Maria Caniglia” di Sulmona,
la  cinquantesima  edizione  del  Premio  Sulmona  –  Rassegna
Internazionale di Arte Contemporanea.

Un’edizione  speciale  quella  ideata  dal  Circolo  di  arte  e
cultura “Il Quadrivio” che, accanto alla tradizionale mostra,
con le migliori proposte dell’arte contemporanea di questi
ultimi anni, celebrerà, con la consegna di riconoscimenti ai
50×50, alcuni degli artisti premiati nelle edizioni dal 1973
al 2022, più gli artisti partecipanti all’attuale edizione.

Allo stesso tempo il Premio di giornalismo sarà caratterizzato
dalla presenza di importanti firme della carta stampata, della
radio,  della  televisione  e  del  web.  Saranno  premiati  la
vicedirettrice  del  TG2,  Maria  Antonietta  Spadorcia,  la
giornalista e conduttrice di Tagadà (La7), Tiziana Panella, il
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vicedirettore di HuffPost Italia, Alessandro De Angelis e la
giornalista e conduttrice televisiva Anna La Rosa.

Una manifestazione che, dopo 50 anni, dimostra intatto tutto
il suo valore culturale, ancor più accresciuto dalla nuova
struttura, solida e radicata nella società, come ha scritto
Vittorio Sgarbi nel voluminoso catalogo

“Il  Premio  Sulmona  –  scrive  il  Presidente  Raffaele
Giannantonio,  è  come  la  città  di  Berlino,  condannato  a
divenire – Io, i colleghi del Direttivo e i Soci tutti siamo
però convinti che la nuova formula, rivolta al passato, al
presente  e  al  futuro,  offrirà  un  contributo  estremamente
positivo  alla  manifestazione,  a  Sulmona,  all’Arte  e  alla
Cultura non solo nazionale”.

La  cerimonia,  che  sarà  condotta  dalla  giornalista  Chiara
Buccini,  vedrà  anche  alcuni  momenti  musicali  con  gli
interventi  di  Antonella  Bucci,  Mauro  Mengali  e  Silvia  Di
Censo. Sono attesi, tra gli altri, il sottosegretario alla
cultura, Vittorio Sgarbi, il sindaco di Sulmona, Gianfranco Di
Piero, il presidente della Regione Abruzzo, Marco Marsilio, il
presidente  della  Commissione  bicamerale  Enti  Gestori,  On.
Alberto Bagnai, la consigliera regionale Antonietta La Porta,
il presidente della provincia dell’Aquila, Angelo Caruso, e il
presidente della Fondazione Carispaq, Domenico Taglieri.

Alla manifestazione, organizzata dal Circolo d’Arte e Cultura
Il  Quadrivio  di  Sulmona,  sono  stati  invitati  150  artisti
italiani e stranieri. Le opere potranno essere visitate nel
Polo Museale Civico Diocesano nell’ex Convento di Santa Chiara
a Sulmona, dal 14 ottobre al 5 novembre, tutti i giorni, dalle
ore 9:30 alle 13 e dalle 15:30 alle 18.



NEL GIORNO DI SAN FRANCESCO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Il rettore del Convento dei Cappuccini, padre Wilson D’Souza,
festeggia  al  Santuario  della  Madonna  dello  Splendore  il
25esimo della sua Ordinazione

Giulianova, 5 ottobre 2023.  Ricorrenza di San Francesco al
Santuario di Maria SS.ma dello Splendore. Nel giorno dedicato
al fondatore dell’ordine Cappuccino, patrono d’Italia,  la
fraternità del convento giuliese ha festeggiato il rettore,
padre  Wilson  D’  Souza,  che  proprio  ieri,  4  ottobre,  ha
tagliato  il  traguardo  del  25esimo  anniversario  dell’
Ordinazione  sacerdotale.

Alla Messa, concelebrata da padre Simone Calvarese, Ministro
provinciale dei Frati Cappuccini di Abruzzo, Lazio e Umbria,
ha  partecipato  il  Sindaco  di  Giulianova  Jwan  Costantini.
Officianti del rito, oltre a numerosi confratelli di padre
Wilson,  anche i parroci don Ennio Di Bonaventura e don Luca
Torresi.

Al termine della celebrazione, in una chiesa gremita, padre
Wilson ha ringraziato e salutato fedeli ed autorità, in un
clima  di  grande  amicizia.  Con  il  sindaco,  una  foto  per
ricordare l’evento, gioiosa coincidenza che ha segnato nel
migliore dei modi la festa del santo d’Assisi. 
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SPAZIO  CIVICO:  LA  ASL
CONFERMA  la  versione
dell’Amministrazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Tutti i servizi del Consultorio torneranno a Roseto una volta
completati  i  lavori  in  via  Marina.  Trovata  la  migliore
soluzione alla vicenda ma spiace constatare che qualcuno ha
invece preferito fare polemiche inutili contro l’interesse dei
rosetani

Roseto  degli  Abruzzi,  5  ottobre  2023.  “Ancora  una  volta,
dinanzi  ad  una  problematica  e  che  imponeva,  in  tempi
brevissimi, di trovare una soluzione per il bene della nostra
collettività  l’Amministrazione  Nugnes  ha  preferito
“rimboccarsi le maniche” e trovare una soluzione per Roseto
degli  Abruzzi  piuttosto  che  lasciarsi  andare  a  sterili
polemiche  sulla  stampa…che  giova  forse  ricordarlo  non
risolvono i problemi della città”. Questo il pensiero dei
gruppi di maggioranza al Comune di Roseto degli Abruzzi di
“Azione”, “Fare per Roseto”, “Per Nugnes Sindaco”, “U.N.D.E.R.
Nuove Energie per Roseto” e “Operazione Turismo” a margine del
Consiglio comunale straordinario, tenutosi ieri, e fortemente
voluto dalla maggioranza per chiarire i contorni legati alla
querelle del Consultorio Familiare di Roseto.

“Come abbiamo ribadito in Consiglio riteniamo sia stata una
scelta giusta quella di destinare, quale prossima sede del
Consultorio, i locali già di proprietà comunale siti in via
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Marina a Roseto sud, in prossimità delle altre strutture in
uso alla Asl di Teramo, ma soprattutto idonei a livello di
spazi e che potranno, con pochi interventi, essere messi al
più presto a disposizione, così da avere in un’unica struttura
tutti i servizi già presenti nel Consultorio e dislocati al
momenti nei locali di “Casa Rosa” e a Notaresco” continua la
nota.  “Questo risultato è stato frutto di un dialogo costante
con i vertici della Asl e della ferma volontà, manifestata dal
Sindaco in ogni sede, di tutelare gli interessi del secondo
comune, per abitanti, della nostra provincia che non poteva
vedersi togliere un servizio strategico e di tale importanza,
soprattutto per le fasce più deboli”.

A confermare questa versione sono stati anche i dirigenti
della  Asl,  Giandomenico  Pinto  e  Dimitrios  Kalakoudas,  che
hanno preso parte al Consiglio su invito della Presidente
Gabriella  Recchiuti.  Il  dottor  Pinto,  in  particolare,  ha
assicurato  che  tutti  i  servizi  del  Consultorio  familiare
(alcuni sono già stati riportati nella sede di Casa Rosa)
torneranno da Notaresco a Roseto degli Abruzzi appena saranno
completati i lavori in via Marina.

“L’ennesima dimostrazione di come si sia fatto un allarmismo
dannoso  nei  confronti  della  nostra  città  da  parte  di  chi
diceva  che  i  servizi  non  sarebbero  mai  tornati  a  Roseto.
Allarmisti smentiti puntualmente durante il Consiglio di ieri
–  aggiungono  i  Gruppi  di  Maggioranza  –  Inoltre,  le
dichiarazioni  dei  Dirigenti  Asl  dimostrano  che  la  nostra
Amministrazione  ha  ottimi  rapporti  con  l’Azienda  Sanitaria
Locale e che Roseto è considerata un polo strategico anche dal
punto di vista sanitario”.

“Certamente non abbiamo gradito né le modalità e tempi con cui
si  è  arrivati  al  trasloco  da  Piazza  Marco  Polo,  perché
bisognava dare modo all’Amministrazione comunale di trovare
per tempo un’alternativa ma, malgrado fossimo in pieno periodo
feriale, il Sindaco ha saputo lavorare nelle giuste sedi per
far  valere  i  sacrosanti  diritti  della  nostra  comunità”



proseguono  i  gruppi  di  maggioranza.  “Siamo  convinti  che,
grazie a questo Consiglio straordinario da noi richiesto e
fortemente voluto, sia stata fatta piena luce su come è andata
realmente  questa  vicenda,  chiarendo  i  vari  passaggi,  ma
soprattutto annunciando a poco più di un mese una soluzione
che ci vede pienamente soddisfatti. Spiace infine vedere che,
ancora  una  volta,  c’è  stato  qualcuno  che  invece  di  “fare
squadra” per il bene di Roseto ha preferito strumentalizzare
questa vicenda solo per il proprio tornaconto politico. Su
questi temi non ci si divide, ma si lavora con responsabilità
per interessi esclusivi della nostra comunità”.

IL CAMMINO DI MARGHERITA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Concluso il tracciamento del primo blocco

Ortona, 3 ottobre 2023. Il 30 settembre si è concluso il
percorso di circa 280 km all’interno del primo blocco del
Cammino  di  Margherita,  un  percorso  storico  che
complessivamente  interessa  7449  km  lungo  quattro  nazioni
diverse (Italia, Svizzera, Belgio e Francia) e circa 400 tra
borghi, paesi e città sia italiane sia straniere.

Per comodità di sviluppo l’intero cammino è stato diviso in
blocchi, denominati CM. In totale i blocchi sono 22, e partono
da Napoli fino ad arrivare a Oudenaarde, in Belgio.
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Il primo blocco, denominato CM V03, è stato completamente
tracciato in 20 giorni e comprende quasi tutti i comuni che
vanno da Ortona (CH) a Fossa (AQ), ossia una parte dei casati
e  dei  feudi  appartenuti  a  Margherita  d’Austria  o  da  lei
ereditati per nascita, matrimonio e discendenza. 

Il tracciamento è cominciato il 10 settembre, dopo essere
slittato di un mese, davanti palazzo Farnese a Ortona e si è
fermato dinanzi alla chiesa di Santa Maria Ad Cryptas a Fossa,
gioiello gotico abruzzese. Ha toccato 22 comuni, incontrato 22
amministrazioni e 22 fra storici, persone comuni, cooperative
di comunità, associazioni e archeologi che hanno spiegato la
storia del proprio paese o piatti e usanze tipici. Il cammino
è passato dagli 0 mt sul livello del mare toccati a Ortona a
più di 1400 mt di Rocca Calascio, passando per laghi, grotte,
altopiani, pianure, un monumento nazionale, uno dei quindici
castelli più belli d’Europa e varie chiese danneggiate dal
sisma.

Ha  scoperto  frantoi  e  palazzi  farnesiani,  possedimenti
medicei, corrispondenze epistolari segrete, storie di streghe
e leggende. Il camminatore-tracciatore è Francesco Bernabeo
vicepresidente de “La storia in cammino APS ETS”, che abbiamo
raggiunto telefonicamente.

Ci ha spiegato che il tracciamento è avvenuto nei modi e nei
tempi  previsti,  che  ovunque  è  stato  accolto  con
professionalità e gentilezza dai rappresentanti istituzionali,
i quali si sono prodigati per offrirgli assistenza e contatti
con storici e studiosi. Ha dormito per 20 giorni in tenda
nelle  aree  sosta  dei  comuni,  così  come  richiesto  dai
protocolli d’intesa che sono stati firmati dai sindaci, e ha
consegnato  ad  ognuno  di  essi  la  maglietta  ufficiale  del
Cammino di Margherita.

“Il tutto è stato effettuato senza sponsor”, ci ha detto, “con
un semplice telefono e un’asta per selfie. Abbiamo fatto dei
numeri  impressionanti  sui  social  grazie  alle  dirette



giornaliere dai vari comuni, che hanno coinvolto più di 50.000
persone  e  dimostrato  che  si  può  fare  promozione  e
valorizzazione con l’arte e la cultura. Il nostro è stato,
oltre che un tracciamento, anche un lungo video promozionale
delle  bellezze  d’Abruzzo,  da  quelle  più  note  a  quelle
nascoste, a riprova del fatto che contenuti interessanti e
mirati  e  una  divulgazione  autentica  generano  attenzione  e
piacere.  Costo  zero  e  risultati  incredibili!”  chiosa
Francesco. “Abbiamo incontrato persone fiere e orgogliose dei
propri territori, studiosi giovanissimi e appassionati di ogni
età, scrittori e massaie, che ci hanno incantato ogni volta
generando un coinvolgimento incredibile e migliaia di like,
commenti e condivisioni. Unico comune denominatore è stata la
passione, unita alla competenza e a quel profondo senso di
appartenenza delle fiere genti abruzzesi”.

“Ci chiedono in tanti cosa succederà adesso.” conclude, “Bene,
il tracciamento non è altro che il primo passo di un progetto
molto più grande di quello che si immagina, che coinvolgerà
tutte  le  amministrazioni  e  che  ha  già  attirato  molta
attenzione da parte dei vertici istituzionali. Non possiamo
svelare  molto  ma  siamo  già  alacremente  al  lavoro  per
realizzare qualcosa che non si è mai visto prima. A questo
proposito  possiamo  solo  dire  che  tra  poco  ci  sarà  la
possibilità di diventare “Amici del cammino di Margherita” e
contribuire alla sua realizzazione in maniera pratica. Sarà un
grande  sforzo  corale  che  coinvolgerà  l’intera  regione
Abruzzo!”  spiega  con  entusiasmo.

I  prossimi  passi?  Continuare  a  seguire  le  tracce  di
Margherita!



L’OPPOSIZIONE  CONVOCA  IL
CONSIGLIO COMUNALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Mentre la maggioranza litiga per le poltrone 

Ortona,  3 ottobre 2023. I consiglieri comunali di opposizione
Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,  Franco  Vanni,  Gianluca
Coletti, Simonetta Schiazza, Lucia Simona Rabottini, Antonio
Sorgetti ed Italia Cocco, nella giornata di ieri 2 ottobre
2023, hanno richiesto la convocazione del Consiglio comunale
per  discutere  importanti  proposte.  Si  tratta  dell’11°
consiglio comunale convocato dalla minoranza su 16 in totale
che si sono tenuti dall’inizio della consiliatura.

La prima proposta riguarda le linee guida per il bilancio di
previsione  2024/2026  che  contiene  alcune  indicazioni  al
sindaco  e  alla  giunta  comunale  per  stanziare  le  risorse
necessarie per alcune priorità da finanziare con la riduzione
dei trasferimenti al CMO, il taglio del 20% delle indennità
del sindaco e degli assessori, razionalizzazione della spesa,
mutui e finanziamenti specifici. 

I  consiglieri  di  opposizione,  infatti,  hanno  proposto  di
realizzare un parco verde attrezzato sul terreno di proprietà
comunale a nord del Parco Ciavocco, assegnare un contributo
annuale di 40 mila euro alle scuole ortonesi per le attività
istituzionali e la formazione dei docenti, prevedere misure a
sostegno  delle  imprese  del  comparto  pesca,  realizzare
iniziative  culturali  attraverso  il  coinvolgimento  di
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associazioni  e  artisti  ortonesi,  ripristinare  la  Riserva
regionale Punta Acquabella, favorire sul territorio comunale
la costituzione di comunità energetiche, realizzare orti su
terreni comunali da concedere a privati cittadini, sistemare
la viabilità nella zona industriale, sistemare la postilli-
riccio con illuminazione e arredi urbani, realizzare parcheggi
e  accessi  al  mare  per  riqualificare  le  principali  zone
turistiche cittadine, finanziare il completamento dei lavori
di adeguamento sismico della scuola di via Mazzini, completare
il  manto  in  erba  sintetica  nell’antistadio  di  via  Papa
Giovanni  XXIII,  realizzare  un  intervento  con  partenariato
pubblico – privato per riqualificare il campo sportivo di
Caldari e realizzare una piscina comunale, sistemare le reti
idriche e consentire la captazione delle acque sorgive in
località Saraceni e potenziare il sistema dei pozzi artesiani
sul territorio.

La seconda proposta riguarda l’adozione di misure a sostegno
degli agricoltori gravemente colpiti dalla peronospora e che
hanno visto ridurre drasticamente la loro produzione. 

È  stato  proposto  di  sospendere  fino  al  31.12.2025  il
pagamento, da parte degli agricoltori danneggiati dagli eventi
meteorologici eccezionali verificatisi nei mesi di maggio e
giugno 2023, di imposte, tasse e canoni, da restituire a rate
e senza interessi dopo il 1° gennaio 2026, nonché di esentare
completamente dal pagamento dell’Imu per gli anni 2024 e 2025
le aziende agricole.

“In un momento particolarmente delicato per la nostra comunità
– dichiarano i consiglieri comunali di opposizione – ci siamo
fatti carico di dettare delle linee guida per la redazione del
prossimo bilancio di previsione e di proporre alcune misure a
sostegno degli agricoltori”.

“È  inaccettabile  –  continuano  i  consiglieri  comunali  di
opposizione – che il Sindaco e i suoi fedelissimi abbiano
bloccato l’attività amministrativa con gravi ripercussioni per



cittadini,  professionisti  e  imprese,  mentre  tentano
inutilmente di ricomporre i pezzi della maggioranza e trovare
un equilibrio con incarichi e poltrone per tirare a campare,
senza alcuna idea di cosa fare concretamente per far uscire la
città di Ortona da una profonda crisi economica, sociale e
culturale”.

“Mai prima d’ora la città di Ortona è stata così ferma e
isolata – concludono i consiglieri comunali di opposizione –
Ormai  l’unica  cosa  sensata  che  Castiglione  e  i  suoi
fedelissimi possono fare è chiedere scusa agli ortonesi e
liberare la città dalla loro incapacità”.

SOLD-OUT  IL  CONCERTO  di
Toquinho
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Per il «Festival Cicognini»  ideato e diretto da Davide Cavuti

Francavilla al Mare, 1° ottobre 2023. Il concerto della star
brasiliana  della  musica,  previsto  il  prossimo  15  ottobre
all’Auditorium Sirena, è il primo appuntamento del Festival
Internazionale  Cicognini  diretto  dal  compositore  e  regista
Davide Cavuti e celebra la vocazione alla musica da film della
città di Francavilla al Mare con i suoi compositori.

È  già  tutto  esaurito  il  concerto  di  Toquinho  previsto
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domenica15  ottobre  alle  ore  21,  all’Auditorium  Sirena  di
Francavilla al Mare, per il primo appuntamento del «Festival
Internazionale Alessandro Cicognini». In poche settimane, sono
andati esauriti tutti i tagliandi disponibili per l’evento che
apre la rassegna internazionale di musica, fondata e diretta
dal  maestro  Davide  Cavuti,  compositore  cinematografico  e
teatrale e autore di ricerche e studi che hanno permesso la
riscoperta  e  la  divulgazione  delle  opere  del  celebre
compositore  di  colonne  sonore  Alessandro  Cicognini.

Il  «Festival  Internazionale  Cicognini»  è  un  progetto
multidisciplinare di musica, teatro, danza e cinema finanziato
dal Ministero della Cultura, dalla Regione Abruzzo, dal comune
di  Francavilla  al  Mare  e  da  vari  enti  e  prestigiose
istituzioni culturali come l’Università di Chieti-Pescara G.
d’Annunzio,  il  «Centro  Studi  Nazionale  Cicognini»,  la
«Biblioteca  Luigi  Chiarini  del  Centro  Sperimentale  di
Cinematografia» di Roma, il «Festival Internazionale Giuseppe
Dell’Orefice».

Nel 2022, Toquinho aveva ricevuto il «Premio Internazionale
Cicognini», riconoscimento assegnato ai grandi compositori di
colonne sonore che, nel corso degli anni, è stato conferito ai
Premi Oscar Ennio Morricone, Nicola Piovani, Dario Marianelli,
Michael  Giacchino  e  agli  autori  di  musiche  da  film  Bruno
Zambrini, Franco Piersanti, Manuel De Sica, Detto Mariano.

SPORT  E  CUCINA,  PARTE  LA
COOKING CUP
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023
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A Pescara domani venti equipaggi pronti a sfidarsi tra vela e
fornelli

Pescara, 30 settembre 2023. Le previsioni meteo sono ottimali,
sole  e  vento  leggero,  per  la  partenza  domani  domenica  1°
ottobre dell’edizione 2023 della Cooking Cup Scavolini Store
organizzata dal Circolo Nautico Pescara 2018 in collaborazione
con il porto turistico Marina di Pescara e con il patrocinio
del Comune di Pescara.

Una ventina di equipaggi già affilano vele e coltelli per la
conquista del Trofeo Scavolini Store che andrà a chi taglierà
per primo il traguardo Overall cucinando al meglio un bel
piatto di pasta. Il punteggio finale sarà determinato dalla
somma dei punteggi ottenuti nella veleggiata e quelli del
piatto cucinato. A disposizione degli equipaggi una cassetta
con  gli  ingredienti  necessari  da  usare  obbligatoriamente:
pasta  (Pastificio Zaccagni), pomodori pelati (Ciro Flagella),
olio  extravergine  di  oliva  (Tenuta  agricola  Capponi),
guanciale  (Salumificio  Marzari)  e  una  varietà  di  odori
(Ortofrutta  Dante).  I  cuochi  potranno  aggiungere  un  solo
ingrediente  a  loro  scelta.  Poi  cinque  giudici  qualificati
ossia lo chef e campione del mondo di pizza Luciano Passeri,
l’assessore  allo  sport  del  comune  di  Pescara  Patrizia
Martelli, il titolare del ristorante Caldora Punta Vallevò
Luca Caldora, il titolare dell’azienda Ciro Flagella Franco
Flagella  e  Anna  Venditti  (presidente  onorario  di  giuria)
guidati dallo Chef professionista e sommelier Santino Strizzi
dovranno  votare  il  piatto  migliore  in  base  a  “gusto,
difficoltà di esecuzione e presentazione” dello stesso. Le
imbarcazioni  iscritte,  appartenenti  ai  circoli  velici  di



Pescara, Vasto, Ortona, Giulianova e Francavilla, sono tutte
tra i 6 e i 20 metri. Il briefing per armatori con istruzioni
di veleggiata e regolamento culinario domenica mattina alle
9,30.

Lo start è previsto domani, domenica, per le 11 circa nel mare
davanti alla Nave di Cascella per proseguire con percorso a
triangolo  (bolina,  traverso,  lasco)  dalla  lunghezza
approssimativa  di  8/12  miglia.  L’arrivo  è  previsto  in
prossimità dell’imboccatura del porto canale e le premiazioni
del primo pomeriggio.

Ad  affiancare  il  CNP2018  nell’evento  sportivo,  oltre  a
Scavolini Store ea i produttori abruzzesi degli ingredienti,
gli abituali sponsor Banca Generali Private, Citra vini e
Vittoria Rms.

SHARPER  CONCLUSA  la  decima
edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Una giornata incentrata sul divertimento e sulla celebrazione
dell’importanza della ricerca!

L’Aquila, 30 settembre 2023. Si è conclusa la decima edizione
di SHARPER a L’Aquila, un evento promosso nell’ambito della
Notte Europea dei Ricercatori e delle Ricercatrici che ha
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costituito  un’occasione  d’incontro  tra  centinaia  di
ricercatori  e  migliaia  di  cittadini.

Nel  corso  della  mattinata,  1500  studenti  e  studentesse,
accompagnati dai loro insegnanti, hanno partecipato a diverse
attività dedicate alle scuole: dal fascino delle proiezioni
del  Planetario  all’osservazione  del  Sole  in  diretta,  dai
laboratori di statistica alla conferenza sui vulcani, dagli
spettacoli  dedicati  alla  scienza  alla  conferenza  che  ha
illustrato il lungo percorso che ha portato alla scoperta
delle onde gravitazionali.

Piazza Duomo e Corso Vittorio Emanuele hanno fatto da cornice
a tanti laboratori a cielo aperto. LNGS, GSSI, INGV, Dompé,
Leonardo  Spa,  SOCOTEC  e  Istat  hanno  affascinato  grandi  e
piccoli con dimostrazioni, laboratori, strumentazioni, giochi
e spiegazioni di fenomeni geologici.

Il percorso interattivo DALLE PARTICELLE AL COSMO ha permesso
di scoprire con altri occhi la natura che ci circonda: un
viaggio  dal  mondo  subatomico,  passando  ai  rivelatori  di
particelle,  fino  ad  arrivare  allo  spettacolare  fenomeno
astrofisico della kilonova con una divertente dimostrazione
adatta a grandi e piccini.

La presenza di esperti dell’Arma dei Carabinieri, con i suoi
reparti speciali, della Guardia di Finanza, della Polizia di
Stato,  della Polizia Municipale e dei Vigili del Fuoco ha
evidenziato come sofisticate apparecchiature all’avanguardia
possano contribuire alla salvaguardia del cittadino.

La Croce Rossa Italiana e la Protezione Civile hanno mostrato
le applicazioni della ricerca sui dispositivi e gli strumenti
dedicati alla tutela della salute e sulla prevenzione dei
rischi. L’Accademia delle Belle Arti dell’Aquila ha attirato
l’attenzione del pubblico illustrando la visione dell’Universo
nella storia dell’Arte.

L’Emiciclo  e  la  Villa  Comunale  hanno  garantito



l’intrattenimento dei più piccoli con lo spettacolo LA PACE DI
PIERO, il Planetario e Rocce venute dallo Spazio. Il Ridotto
del Teatro ha ospitato SCIENCE MOVIE SHOW: LA SCIENZA BATTE IL
CIAK,  una  conferenza  spettacolo  dedicata  agli  adulti
incentrata sui più bei capolavori di fantascienza e sulle
tecnologie e ricerche diventate oggi realtà.

SHARPER 2023 è stata anche l’occasione per conoscere da vicino
due scrittori in ambito scientifico: Dario Menasce con L’Urlo
dell’Universo e Enrico Pedemonte che ha presentato il suo
ultimo libro Paura della Scienza attraverso un dialogo con
Fernando Ferroni, professore del GSSI. Rimanendo nell’ambito
delle  opere  di  divulgazione  scientifica,  nel  corso  della
mattinata e in anteprima nazionale, è stata annunciata  la
nuova cinquina di libri in lizza per il premio ASIMOV: Dieci
cose che ho imparato – Piero ANGELA; L’universo su misura.
Viaggio  nelle  incredibili  coincidenze  cosmiche  che  ci
permettono  di  essere  qui  –  Filippo  BONAVENTURA,  Lorenzo
COLOMBO,  Matteo  MILUZIO;  Clima  2050.   La  matematica  e  la
fisica per il futuro del sistema Terra – Annalisa CHERCHI,
Susanna CORTI; Altre Terre: Viaggio alla scoperta di pianeti
extrasolari  –  Giovanni  COVONE;  La  scorciatoia.   Come  le
macchine sono diventate intelligenti senza pensare in modo
umano – Nello CRISTIANINI.

Ora la parola passa alle decine di migliaia di studenti di
tutta Italia, che formano la giuria del premio e sceglieranno
il  migliore  tra  i  cinque.  Il  premio  ASIMOV,  promosso
dall’Istituto Nazionale di Fisica nucleare, funziona grazie ad
una commissione scientifica di 1000 ricercatori e professori
di scuola superiore, ed è  coordinato dai Laboratori Nazionali
del Gran Sasso e dalla Sezione INFN di Cagliari.

SHARPER  –  L’Aquila  è  stato  organizzato  dai  Laboratori
Nazionali del Gran Sasso con la collaborazione del Comune
dell’Aquila e del Gran Sasso Science Institute, a cui si è
affiancata una rete di partner consolidata ormai negli anni e
altre  importanti  realtà  scientifiche,  culturali  e



istituzionali  del  territorio  quali  la  Regione  Abruzzo,
l’Istituto  di  Geofisica  e  Vulcanologia,  la  società
biofarmaceutica Dompé, il MAXXI L’Aquila, la Leonardo S.p.A. e
l’Associazione Scienza Gran Sasso. Come ogni anno l’evento ha
visto la fondamentale partecipazione di Enti e Istituzioni,
tra cui Polizia di Stato, Corpo dei Carabinieri, Guardia di
Finanza,  Vigili  del  Fuoco  e  Accademia  di  Belle  Arti,
Protezione  Civile,  Croce  Rossa,  Istat.

SHARPER ( SHARPER – SHAring Researchers’ Passion for Enhanced
Roadmaps ) si è svolto in 14 città italiane: Ancona, Camerino,
Cagliari, Catania, Genova, L’Aquila, Macerata, Nuoro, Palermo,
Pavia, Perugia, Sassari, Terni e Trieste, con il coordinamento
dall’impresa sociale Psiquadro e realizzato in collaborazione
con un consorzio che comprende l’Istituto Nazionale di Fisica
Nucleare  –  INFN,  il  centro  della  scienza  Immaginario
Scientifico, l’associazione Observa Science in Society, e 5
Università: Politecnica della Marche, Università di Cagliari,
Università di Catania, Università di Palermo, Università di
Perugia.

Il progetto SHARPER è finanziato dalla Commissione Europea
nell’ambito  dei  progetti  Notte  Europea  dei  Ricercatori  –
azioni Marie Skłodowska-Curie. GA 101061553

DOMANI  L’EVENTO  ESSENZA  a
Piazza San Giustino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023
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Gli organizzatori: “Una manifestazione per tutti”

Chieti,  29  settembre  2023.  Un  contenitore  di  iniziative
rivolte a un pubblico variegato quello che animerà piazza San
Giustino  domani  a  partire  dalle  ore  17.  Stamane  gli
organizzatori hanno illustrato il programma dell’evento a cui
il Comune ha dato il patrocinio. In conferenza Silvio Conte e
Matteo  Marinozzi,  ideatori  e  motore  dell’evento,  erano
presenti  il  vicesindaco  Paolo  De  Cesare,  l’assessore  al
Commercio Manuel Pantalone, il consigliere comunale Valerio
Giannini.

“Domani avremo un’altra bella occasione per frequentare piazza
San Giustino – così l’assessore al Commercio Manuel Pantalone
– ieri la bellissima inaugurazione ha restituito alla città
uno  spazio  tanto  atteso  che  con  l’evento  di  domani  potrà
vivere e fare da riferimento non solo ai giovanissimi, ma
anche a famiglie e a un target ampio e variegato di persone.
Ringraziamo gli organizzatori perché è un appuntamento che
nasce con la funzione di attrattore e sostegno per l’economia,
che sarà possibile con tutti gli accorgimenti necessari alla
tutela della piazza e al suo migliore uso”.

“Le manifestazioni devono animare la città in questo momento
difficile, da ieri c’è uno spazio in più di grandissimo pregio
e qualità per farlo, che abbiamo predisposto per i grandi
eventi, ampio e fornito di tutti i requisiti di sicurezza ma
anche tecnici e logistici – aggiunge il vicesindaco Paolo De
Cesare, assessore agli Eventi – dove possiamo ospitare, come
nel caso di domani, eventi che attraggono tanto pubblico, ma
anche organizzare grandi eventi istituzionali e culturali per
tutto  il  territorio  di  cui  ieri  c’è  stato  un  piccolo  ma



significativo assaggio con l’inaugurazione della piazza. Ciò
che  è  già  accaduto  nella  rinata  piazza  San  Giustino,  ha
dimostrato  che  la  città  ha  una  vocazione  in  tal  senso  e
dobbiamo sfruttarla al meglio”.

“Sono  felice  che  questo  evento  si  realizzi  e  mi  preme
ringraziare  gli  organizzatori  che  ci  stanno  lavorando  da
settimane adeguandosi ai tempi e alle giuste regole che una
piazza  come  la  nostra  ha  e  deve  avere  –  aggiunge  il
consigliere comunale Valerio Giannini – In questi tre anni
l’Amministrazione ha proposto un intrattenimento nuovo, capace
di integrare lo spettacolo ad altro, facendoli nei luoghi che
sono il patrimonio di Chieti, perché la bellezza e l’economia
potessero viaggiare insieme, ed è ciò che accadrà anche domani
sera con Essenza. L’evento è gratuito, si comincerà alle 17.00
con degli stand dove si potranno fare delle degustazioni di
prodotti locali; alle 17.30 si continuerà poi con l’esibizione
di hip hop dell’Asd Area 3 e, alle 18 è prevista anche una
sfilata di moda e l’elezione di Miss Chieti, fino alle 21, con
spettacoli  per  bambini  a  cura  degli  animatori  de  La  fata
turchina. Sempre nel pomeriggio ci sarà anche una performance
dell’artista teatino Le Piane, che dipingerà usando colori
naturali e sostenibili, intorno alle 19.30 ci sarà la musica
con Carlo De Virgiliis, alle 20.15 l’esibizione dei Glitters
Tears Band che, in serata aprirà l’ultima fase dell’evento,
quella dedicata ai giovanissimi dalle 21.30 con i Dj Aniram e
Alessandro  Marini  e  il  vocalist  Fabio  Emme.  Ci  sono
indicazioni doverose sulla mobilità, consigliamo a chi verrà
di utilizzare i parcheggi di via Papa Giovanni e quello in
piazza Garibaldi. L’invito è per tutti e per tutti anche la
raccomandazione a vivere l’evento con la consapevolezza che si
svolge nella piazza più di pregio della città”.

“Ci  siamo  impegnati  tanto  per  arrivare  all’evento  e  per
vederlo nascere – conclude Silvio Conte, di Iside, una delle
sigle che organizzano l’evento – siamo stati molto attenti a
fare una proposta che parli a tutti, vogliamo che sia una



giornata di divertimento e di bellezza, faremo di tutto perché
ciò accada nella piazza più importante della città”.

IL LUOGO DEI SOGNI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Ieri sera è stata inaugurata la nuova piazza San Giustino

Chieti, 29 settembre 2023. La piazza, il luogo dell’incontro,
dell’evento, della celebrazione, della festa, del dialogo e
della retorica, oggi si presenta: poche luci, musiche sulla
scalinata e comunità assorta.

La  piazza,  il  luogo  della  memoria,  della  visione,  della
fantasia  e  della  speranza,  è  stata  riconsegnata:  qualche
parola lassù, qualche immagine proiettata sul duomo ed ecco le
luci che aprono alla bellezza.

La piazza dei sogni in quella piccolissima Venere, distaccata
ma presente.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/29/il-luogo-dei-sogni/


CARI GIOVANI,
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

dopo la breve parentesi estiva torno a voi con la mia lettera
mensile la quale, fin dal mio arrivo in mezzo a voi, è un
piccolo segno della mia vicinanza e amicizia con tutti voi.

Riprendere non sempre è facile!

Ritornano in mente tutte le domande che forse abbiamo tenuto
nascoste nel tempo del riposo.

È possibile ripartire?

Vorrei dirvi, con tutta onestà, che è possibile!

Per molti può sembrare una frase di circostanza, troppo spesso
utilizzata.

Se esisto vuol dire che posso ripartire!

Cari amici,

noi viviamo in una situazione particolare in cui sono molte le
sollecitazioni a mettere in dubbio che io possa dire: esisto!

Esisto, sì, ma sono qualcosa o qualcuno?

È una domanda che dobbiamo sempre portare con noi nel cuore e
nella mente!

Insieme a noi, anzi unito a noi, c’è il Signore Gesù che ci
sostiene e ci ripete ogni giorno: sei qualcuno!

https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/29/cari-giovani-6/


Essere  qualcuno  significa  che  la  mia  storia  è  unica  e
irripetibile,  non  omologabile.

Le cose si moltiplicano, ma sono sempre oggetti.

Tu invece sei qualcuno!

La tua esistenza ti è stata donata e deve essere donata per
aiutare gli altri a crescere.

Come  non  ricordare  il  tema  della  Giornata  mondiale  della
gioventù di Lisbona: “Si alzò in fretta!”.

Maria fu chiamata per nome per una missione particolare.

Le cose si chiamano per numero!

Anche  noi  dobbiamo  evitare  di  chiamare  gli  amici  come  se
indicassimo un numero. Chiamarli per nome significa che sono
importanti per me!

I numeri si moltiplicano ma non partono, anzi non possono
ripartire.

Ricordo  sempre  una  frase  della  mia  insegnante  elementare:
“cambiando il posto degli addendi, la somma non cambia”. I
numeri si possono riposizionare, ma la storia non cambia!

Ripensa al tuo nome: sei qualcuno!

Nonostante  i  tuoi  limiti,  puoi  essere  protagonista  nella
storia, perché la società non è la somma degli oggetti, ma una
comunità che vuole camminare insieme.

È il segreto che si nasconde nella regola benedettina: ora et
labora.

Vi auguro di saper coniugare insieme la preghiera e il lavoro,
che per molti di voi è lo studio.

È la sintesi che ci aiuta a superare tutte le difficoltà che



ci  sollecitano  a  rinunciare  di  rischiare,  perchè  essere
qualcuno significa fare delle scelte.

I numeri non scelgono, ma ripetono!

Tu non ripetere, ma guarda al tuo futuro con fiducia perché
sei qualcuno che ha molto da donare agli altri!

Alzati in fretta e riparti!

Non sei solo!

Con la mia preghiera!

+ Lorenzo, vescovo

IL  CENTENARIO  DI  ANDREA
BAFILE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Celebrazioni della traslazione delle spoglie

Guardiagrele, 28 settembre 2023.  Si concluderanno il prossimo
fine  settimana,  nelle  giornate  del  29  e  30  settembre,  le
celebrazioni per il centenario della traslazione delle spoglie
del Tenente di Vascello Andrea Bafile, Eroe e Medaglia d’Oro
al valor militare.

Nella mattinata di venerdì 29 settembre alle ore 10:30 presso

https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/28/il-centenario-di-andrea-bafile/
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il  Cinema  Teatro  Garden  si  terrà  il  convegno  dedicato  ai
ragazzi delle scuole superiori di Guardiagrele, ed aperto alla
cittadinanza,  sullo  studio  delle  maioliche  dei  maestri
Cascella  presenti  all’interno  del  sacrario,  sulle  attività
diagnostiche effettuate e sui luoghi dedicati ai caduti in
Abruzzo,  monumenti,  viali  e  parchi,  a  cura  della
Soprintendenza A.B.A.P – Chieti e Pescara e dell’I.S.P.C. del
Consiglio Nazionale delle Ricerche.

Si proseguirà poi alle ore 17:30 presso la Sala Consiliare del
Comune di Guardiagrele, con il gemellaggio tra i Gruppi ANMI
di Jesolo e Pescara, con la partecipazione del Sindaco di
Jesolo ed una delegazione di rappresentati.

A concludere la giornata il concerto dei Marinaretti “Red
Rocks” a cura dell’Accademia Musicale di Spoltore in scena
alle ore 21:30 presso Piazza San Francesco .

La cerimonia principale sarà invece svolta a partire dalle
9:30 di sabato 30 settembre presso il Sacrario di Bocca di
Valle,  con  la  presenza  del  Sottosegretario  di  Stato  alla
Difesa con delega alla Marina Militare, l’On. Matteo Perego di
Cremnago, insieme al Comandante del Comando Marittimo Sud,
l’Amm. di Divisione Flavio Biaggi, in rappresentanza dello
Stato  Maggiore  della  Marina,  che  si  uniranno  alle  altre
Autorità  Civili  e  Militari  presenti  per  la  commemorazione
dell’Eroe guardiese.

La cerimonia militare prevede lo svolgimento dei principali
onori quali l’alza bandiera e la deposizione di una corona
d’alloro, la benedizione del Cappellano Don Antonio Zimbone,
concludendo con l’apposizione della bandiera italiana sulle
spoglie,  grazie  ad  un  percorso  mare-monti  eseguito  da  un
gruppo di bikers di Guardiagrele che partiranno nella prima
mattinata di sabato dalla Capitaneria di Porto di Ortona, dove
riceveranno il vessillo, per poi proseguire verso il sacrario
e rendere omaggio all’eroe Andrea Bafile.



La  cerimonia  sarà  presieduta  dal  picchetto  d’onore  del
Battaglione San Marco e dalla Fanfara della Marina Militare di
Taranto.

Al  termine  delle  solennità  militari,  le  celebrazioni
proseguiranno presso la Villa Comunale di Guardiagrele, dove
tutti i partecipanti sfileranno per le vie del centro storico
fino a raggiungere Largo Garibaldi in cui si terrà il momento
commemorativo  svolto  dall’A.N.M.I.  insieme  alla  Marina
Militare  ed  ai  Sindaci  di  Guardiagrele  e  Jesolo,  con  il
sorvolo della manifestazione da parte di un mezzo del Nucleo
Aereo della Guardia costiera di Pescara.

Si concluderà poi con il concerto musicale della Fanfara della
Marina Militare di Taranto in scena alle ore 18:30 in Piazza
San Francesco.

Soddisfatto ed emozionato il Sindaco di Guardiagrele Donatello
Di Prinzio: “È un grande onore poter celebrare a Guardiagrele
l’Eroe Andrea Bafile alla presenza di alcune tra le più alte
cariche  militari  italiane.  Invito  tutta  la  cittadinanza  a
partecipare numerosa ad un evento che non solo renderà omaggio
all’Eroe Bafile ed a tutti i militari, ma regalerà alla Città
momenti di condivisione unici”.



MURI PARLANTI – TALKING WALLS
3.0
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023
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I giovani presentano le opere di street-art realizzate nelle
scuole della provincia

Chieti, 27 settembre 2023. Colore, bellezza, partecipazione,
muri che “raccontano” il punto di vista dei giovani studenti
della  Provincia  di  Chieti.  Saranno  gli  oltre  100  giovani
partecipanti del progetto Muri Parlanti-Talking Walls 3.0 i
protagonisti delle presentazioni pubbliche che si terranno nel
mese di ottobre a Chieti, Lanciano e Vasto: l’obiettivo è
raccontare e presentare alle rispettive comunità scolastiche e
cittadine le opere di street-art realizzate sulle pareti di
alcune  scuole  superiori  di  proprietà  della  Provincia  di
Chieti.

“Muri Parlanti – Talking Walls 3.0” – progetto che vede la
Provincia  di Chieti capofila di un partenariato composto da
Unpli Chieti, Picsat Abruzzo, Istituto superiore “V. Emanuele
II” di Lanciano e Art Bike Run+Wine – è un’iniziativa rivolta
a 100 giovani studenti della Provincia di Chieti che intende
promuovere  l’arte  urbana  come  strumento  di  espressione,
creatività e inclusione sociale tra i giovani. Gli studenti
delle scuole coinvolte in questa prima esperienza – Itcg De
Sterlich di Chieti, Liceo scientifico Galilei di Lanciano,
Polo  liceale  Pantini-Pudente  di  Vasto  e  Liceo  classico
V.Emanuele II di Lanciano – hanno espresso e condiviso il loro
talento artistico realizzando opere di street-art sulle pareti
delle scuole che raccontano storie, speranze e le sfide della
loro generazione. Tutor d’eccezione del progetto sono stati
gli studenti del Liceo artistico “Palizzi” di Lanciano, che
negli anni precedenti hanno realizzato diversi interventi di
street-art sulle pareti dell’istituto con la partecipazione di



artisti di livello internazionale.

Le presentazioni pubbliche dei murales realizzati si terranno
mercoledì 4 ottobre a Vasto, davanti la palestra della sede
del  liceo  delle  Scienze  umane  di  via  Madonna  dell’Asilo;
giovedì 12 ottobre a Chieti, nel cortile interno dell’Itc De
Sterlich  in  via  Colonnetta  99;  mercoledì  18  ottobre  a
Lanciano,  nel  cortile  di  ingresso  del  Liceo  scientifico
Galilei in via don Minzoni; lunedì 23 ottobre a Lanciano, nel
cortile interno del Liceo classico V.Emanuele II con ingresso
da via Bologna. Tutte le presentazioni avranno inizio alle ore
11. Durante gli eventi in programma, i giovani presenteranno
le  opere  e  racconteranno  l’esperienza  vissuta  durante  il
processo  creativo,  coordinato  dal  direttore  artistico  del
progetto Nicola Di Totto.

“Le opere realizzate dai giovani non solo decorano le pareti
delle  scuole,  ma  sono  capaci  di  lasciare  un  segno
significativo nel contesto urbano in cui gli istituti sono
inseriti, portando bellezza e colore per un ideale museo a
cielo aperto, liberamente fruibile da tutti. Questa è l’idea
alla base di Muri Parlanti, un progetto che abbiamo raccolto
ed esteso alla comunità studentesca provinciale dalla felice
intuizione dell’allora assessora alla Cultura Marusca Miscia,
che nel 2020 diede vita a questa iniziativa a Lanciano. Anche
Vasto  di  recente  ha  accolto  questa  esperienza  d’arte
portandola nel quartiere San Paolo, grazie all’interessamento
dell’assessore  alle  Politiche  sociali  Paola  Cianci.  Le
presentazioni  pubbliche  saranno  occasioni  preziose  per
condividere con le nostre giovani riflessioni sui concetti di
bene comune, ambiente, cultura, futuro e per rafforzare il
legame  tra  le  giovani  generazioni  e  le  comunità  in  cui
vivono”,  dichiara  il  presidente  della  Provincia  di  Chieti
Francesco Menna.

“Il progetto Muri Parlanti – Talking Walls 3.0 non sarebbe
stato possibile senza il sostegno di Unione Province Italiane
che ha accolto la nostra iniziativa nell’ambito di Azione



Province  Giovani,  finanziandola  attraverso  il  dipartimento
delle Politiche giovanili della Presidenza del Consiglio dei
ministri. Un particolare ringraziamento va alle dirigenti e ai
docenti  degli  istituti  scolastici  coinvolti  e  ai  preziosi
partner del progetto: tutti loro hanno contribuito a rendere
concreta questa iniziativa straordinaria per gli oltre cento
giovani, veri protagonisti di creatività e arte urbana nella
Provincia di Chieti”, sottolinea il consigliere delegato alle
politiche giovanili Davide Caporale.

Informazioni su “Muri Parlanti – Talking Walls 3.0”

Il  progetto  “Muri  Parlanti  –  Talking  Walls  3.0”  è
un’iniziativa di street art che coinvolge oltre 100 giovani
artisti delle scuole della Provincia di Chieti. Il programma
promuove l’arte urbana come mezzo di espressione e inclusione
sociale, permettendo ai giovani di trasformare le pareti delle
scuole in opere d’arte significative. Il progetto è stato
promosso  nell’ambito  di  Azione  Province  Giovani  di  Unione
Province  Italiane  e  finanziato  dal  dipartimento  delle
Politiche  giovanili  della  Presidenza  del  Consiglio  dei
ministri. Sono state realizzati interventi di street-art nelle
scuole superiori Itc De Sterlich Chieti, Liceo scientifico
Galilei Lanciano, Polo liceale Pantini-Pudente Vasto e Liceo
classico  V.Emanuele  II  Lanciano,  oltre  che  lungo  la
ciclopedonale  Via  Verde  Costa  dei  Trabocchi.

Il  video  documentario  di  Muri  Parlanti:
www.youtube.com/watch?v=Y55DgempVJU

Calendario presentazioni pubbliche Muri Parlanti-Talking Walls
3.0

4 ottobre ore 11 – Palestra liceo Scienze Umane via Madonna
dell’Asilo 37 Vasto

12 ottobre ore 11 – Itc De Sterlich via Colonnetta 99 Chieti

18 ottobre ore 11 – Liceo scientifico Galilei via don Minzoni



11 Lanciano

23 ottobre ore 11 – Liceo classico V.Emanuele II via Bologna 8
Lanciano

SERVIZIO DI NAVETTE GRATUITE
da Pescara e per la Città di
Chieti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

La Notte Europea dei Ricercatori 2023

Chieti, 27 settembre 2023. In occasione de “La Notte Europea
dei Ricercatori”, prevista per il 29 settembre prossimo, è
stato  predisposto  un  sistema  gratuito  di  navette  che
porteranno i visitatori al Campus universitario di Chieti,
luogo destinato ad ospitare in tutta sicurezza questo grande
evento  che  prenderà  il  via  alle  16,00,  presso  il  palco
centrale,  con  una  breve  ma  significativa  cerimonia  di
inaugurazione alla presenza di tutta la comunità accademica
della “d’Annunzio” ed alla quale parteciperanno il Rettore,
Liborio Stuppia, il Direttore Generale, Giovanni Cucullo, e la
professoressa Elisabetta Dimauro, Coordinatore del Gruppo che
organizza la manifestazione.

Per chi vorrà arrivare da Pescara sarà disponibile una navetta

https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/27/servizio-di-navette-gratuite-da-pescara-e-per-la-citta-di-chieti/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/27/servizio-di-navette-gratuite-da-pescara-e-per-la-citta-di-chieti/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/27/servizio-di-navette-gratuite-da-pescara-e-per-la-citta-di-chieti/


– Linea 3 -, gestita da “Cerella Autosevizi”, da Viale Pindaro
a via dei Vestini a Chieti, con cadenza di 30 minuti, partire
dalle  14,30  con  ultima  corsa  da  Chieti  alle  00,05  del
successivo  30  settembre.

Per chi deve arrivare a Chieti da altre località ci saranno
tre  parcheggi  di  scambio  riservati  e  anch’essi  gratuiti,
quello del “Palatricalle”, concesso cortesemente dal Comune di
Chieti (da qui prima corsa della Linea 3 alle 15,30 ultima di
rientro alle 00,30 del successivo 30 settembre), quello del
“Foro Boario”, gentilmente concesso dalla Camera di Commercio
Industria Agricultura e Artigianato di Chieti-Pescara e quello
del Villaggio Mediterraneo (da qui prima corsa della Linea 4
alle  15,30  ultima  di  rientro  a  mezzanotte).  Da  questi
parcheggi le navette saranno continue grazie al supporto di
“Clikbus”  della  “Di  Fonzo  Autolinee”  (Linea  4)  e  di  “La
Panoramica” (Linea 3).

Sarà infine disponibile gratuitamente la “Linea 1” del sevizio
urbano  di  Chieti,  gestito  anche  in  questo  caso  da  “La
Panoramica”,  con  partenze  e  rientri  a  Piazzale  Sant’Anna,
Largo  Cavallerizza  (Piazza  San  Giustino),  Grande  Albergo
Abruzzo,  Piazzale  Marconi  (Stazione  di  Chieti  Scalo),  via
Benedetto Croce/incrocio via dei Vestini (Giansante auto), via
dei Vestini ingresso del Campus (prima corsa alle 15,00 dal
capolinea di Sant’Anna a Chieti e ultima coda dall’Università
alle 00,30 del 30 settembre). 

Come ogni altra informazione relativa alla manifestazione, su 
https://www.unich.it/ndr2023  sono  pubblicate  mappe  e  orari
dettagliati dei servizi navetta dedicati a “La Notte Europea
dei Ricercatori 2023”.         

<Vogliamo  consentire  a  tutti  –  spiega  la  professoressa
Elisabetta Dimauro, Coordinatore del Gruppo organizzatore de
“La Notte Europea della Ricerca 2023” – di arrivare al Campus
universitario  di  Chieti  comodamente  e  in  piena  sicurezza,
utilizzando sia i parcheggi di scambio sia le navette che



porteranno tutti proprio davanti all’ingresso del Rettorato,
da dove si verrà indirizzati verso il percorso con i tanti ed
interessanti eventi previsti dal programma di questa grande
manifestazione>.

Maurizio Adezio

PIAZZA  SAN  GIUSTINO  SI
PRESENTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Domani l’evento di riconsegna alla città. Amministrazione e
Soprintendenza

Chieti, 27 settembre 2023. Presentato stamane Museo Costantino
Barbella  in  una  conferenza  congiunta  Comune-Soprintendenza
Archeologia Belle Arti e Paesaggio Chieti-Pescara l’evento di
riconsegna alla città di Piazza San Giustino che si terrà
domani, giovedì 29 settembre dalle ore 19. A illustrare il
percorso fatto e il programma della cerimonia di inaugurazione
il sindaco Diego Ferrara, il vicesindaco Paolo de Cesare,
l’assessore  ai  Lavori  Pubblici  Stefano  Rispoli,  la
Soprintendente  arch.  Cristina  Collettini  e  rappresentanti
della  struttura  comunale,  dell’impresa  realizzatrice,  i
funzionari della Soprintendenza, i responsabili di cantiere e
degli scavi, nonché i sostenitori e promotori l’evento di
riconsegna.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/27/piazza-san-giustino-si-presenta/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/27/piazza-san-giustino-si-presenta/


Programma

Ore  19.00:  Inizio  cerimonia  di  inaugurazione  presentata
dall’artista e conduttrice Rai teatina, Pamela D’Amico

–           L’esibizione dei Virtuosi di Kiev e delle ragazze
della ginnastica ritmica di Armonia d’Abruzzo agevolerà il
taglio del nastro da tutte le vie che affacciano sulla piazza.

Ore 19.10: Benedizione della piazza e saluti istituzionali del
Vescovo, della Soprintendente e del Sindaco.

Ore  19.45:  Esibizione  dei  Virtuosi  di  Kiev  con  brani  di
Pachelbell, Haydn e Mozart

Ore 19.50: Esibizione del coro “Giacomo Puccini” del Maestro
Loris Medoro che eseguirà “Va pensiero” dal Nabucco, il Coro
delle zingarelle e quello dei Mattatori La Traviata di Verdi e
di due operette “La vedova allegra” di Lehár e “Al cavallin”
di Stolz.

Ore 20.15: Proiezione video, “La piazza si racconta” a cura di
Online Display

Ore 20.20: Accensione della piazza ed esibizione di Pamela
D’Amico che canterà due brani del suo repertorio

Dalle 20.30 alle ore 22 i reperti affiorati dagli scavi della
piazza saranno esposti a Palazzo Zambra.

Esito conferenza stampa e dichiarazioni

“Vogliamo considerare una grande festa, una giornata in cui
finalmente la città potrà riavere il suo cuore pulsante –
esordisce la Soprintendente Cristina Collettini – La chiusura
dei lavori di recupero e riqualificazione della piazza San
Giustino di Chieti costituisce per la collettività teatina e
non solo un’occasione straordinaria per riappropriarsi di uno
dei luoghi più antichi e identitari della città. Il giusto
equilibrio che è sempre necessario raggiungere per interventi



di questo tipo, tra istanze conservative e di valorizzazione,
è stato a mio avviso pienamente raggiunto con un intervento
che ha approfondito gli aspetti archeologici per ricostruire
la storia della città e ha al contempo restituito un’area
fulcro la cui valenza è amplificata dalle straordinarie quinte
architettoniche che la perimetrano, come palazzo Mezzanotte,
il Tribunale, il fronte laterale di San Giustino, oggetto di
un vero e proprio progetto di ricostruzione in stile medievale
da parte dell’architetto Guido Cirilli negli anni Trenta del
Novecento, il palazzo Valignani, sede storica del comune di
Chieti  e  il  Palazzo  Sirolli.  La  piena  sinergia  tra  le
istituzioni coinvolte e professionisti di elevata qualità che
hanno dedicato in questi anni le loro competenze al recupero
dell’area  ha  consentito  di  far  rivivere  lo  spazio  urbano
fulcro delle relazioni sociali, quella piazza che è centro
propulsore della vita cittadina al pari del foro dell’antica
Roma e dell’agorà della polis greca”.

“Abbiamo  lavorato  insieme  per  veder  rinascere  piazza  San
Giustino con una finalità del tutto nuova e moderna – così
l’assessore ai Lavori Pubblici Stefano Rispoli – Sarà un luogo
di  elevata  qualità  e  fruibilità,  come  deve  essere  per  la
piazza  principale  e  di  riferimento  in  una  città  come  la
nostra.  I  materiali,  le  architetture,  gli  arredi  che
arriveranno a breve sono in linea con l’esigenza di esaltare
la storicità della piazza, di tutto quello che abbiamo trovato
realizzandola e che sarà in mostra negli spazi ubicati sotto
il Palazzo comunale, dove nascerà uno spazio espositivo dei
reperti emersi dagli scavi e virtuale per ciò che non si è
potuto far emergere. L’inaugurazione sarà anche l’occasione
per dire un enorme grazie a tutti quanti coloro che ne sono
stati interpreti perché dietro questa realizzazione c’è un
grande e delicato lavoro di squadra per valorizzare il punto
centrale  della  città.  Ci  abbiamo  messo  tempo,  perché  non
poteva essere affrontata in fretta la rinascita di piazza San
Giustino, considerato anche il patrimonio di reperti che è
emerso, ma abbiamo fatto di tutto per sfruttare al massimo le



risorse a disposizione, tant’è che abbiamo chiesto e ottenuto
dalla Presidenza del consiglio la possibilità di utilizzare
anche il ribasso dell’appalto, che abbiamo devoluto proprio al
proseguimento dell’attività di indagine degli archeologi che
hanno lavorato per noi. Non solo l’archeologia ha scandito
tempi diversi da quelli che ci saremmo aspettati sui lavori,
ma anche le esigenze del cantiere e la necessità di rimodulare
il progetto per affrontare gli intoppi trovati durante il
percorso  e  consequenziali  al  cambiamento  dei  costi  delle
materie prime dopo la guerra russo-ucraina e il covid, per
avere copertura con le risorse e soprattutto per arrivare alla
riconsegna alla città. Sarebbe stato immorale fare attendere
ancora la riqualificazione. Questi lavori hanno una storia,
noi non vogliamo prenderci il merito di averli fatti, ma con
essi di certo abbiamo realizzato uno scopo che ci eravamo
prefissi: portarli a termine. Infine, non vogliamo considerare
un traguardo la riconsegna di domani, la piazza è il punto di
partenza di una riqualificazione di tutta la città che noi,
questo  sì,  abbiamo  avviato,  cercando  risorse  per  farla
rinascere  e  avviando  progetti  che  a  giorni  diventeranno
cantieri”.

“Doverosi i ringraziamenti a tutti coloro che sono stati parte
e interpreti di questo lavoro – aggiunge il vicesindaco e
assessore alla Cultura Paolo De Cesare – Domani sarà un giorno
di festa perché quando si riqualifica qualcosa di importante
per la città è così che deve essere, a maggior ragione quando
si tratta della piazza principale. Il lavoro fatto è sotto gli
occhi di tutti ed è di qualità. La nuova piazza recuperata,
rinata, torna ad avere un’attività, quella che ha anche avuto
in  passato:  oggi  la  piazza  è  davvero  bellissima  e
straordinaria,  pronta  per  ospitare  grandi  eventi  e  devo
ringraziare  quanti  si  sono  preoccupati  di  darle  questo
potenziale che non aveva prima. È stato fatto il massimo, oggi
credo ci sia una grande soddisfazione perché valorizzeremo
anche tutto ciò che è stato rinvenuto nel sottosuolo, tanto
importante da diventare immagine della città, perché ciò è



successo per la testina di Venere emersa dalla piazza e che
domani  sarà  esposta,  reperti  a  cui  dedicheremo  un  punto
espositivo pronto per essere fruito dalla cittadinanza e dai
turisti.  Domani  avremo  una  serie  di  intrattenimenti  ed
esibizioni,  voglio  a  tal  proposito  ringraziare  il  Maestro
Loris Medoro che con il coro Puccini darà voce alla serata,
come lo sarà il Maestro Mazzoccante che con l’esibizione dei
Virtuosi di Kiev imperniata sulla pace sarà la musica e anche
Pamela  D’Amico  la  nostra  concittadina  che  conduce  una
trasmissione in Rai ed ha una splendida voce e le ginnaste
dell’Armonia d’Abruzzo. Sono certo che sarà una bellissima
giornata di festa, e lo sarà anche per la città che invitiamo
a partecipare numerosa a questo primo e importante evento di
rinascita cittadina”.

“Ho atteso tanto questa conferenza, tante volte ho immaginato
il  momento  in  cui  avremmo  riconsegnato  alla  città  la  sua
piazza  principale  e  oggi  che  il  momento  arrivato,  sono
veramente felice di poter voltare una pagina bella quanto
complessa per la nostra Amministrazione – conclude il sindaco
Diego Ferrara – Quando ci siamo insediati il cantiere era
appena partito ed era anche ignaro delle tante incognite che i
lavori  avrebbero  incontrato  lungo  il  cammino.  Il  progetto
arriva da lontano, già prima della precedente amministrazione,
la Giunta Ricci aveva indetto un concorso internazionale per
restituire modernità alla piazza. Una riqualificazione tanto
attesa, perché necessaria a restituire allo spazio la sua
funzione e la sua bellezza. Ma la rinascita non è mai andata
avanti, si fermò quella avviata ed è rimasta a lungo ferma
anche quella partita un mese prima del nostro insediamento. 
Nel frattempo, le esigenze della piazza e della città sono
cambiate dalla prima stesura e, poi, i ritrovamenti preziosi,
la pandemia, i rincari delle materie prime, del lavoro e delle
fonti energetiche, le difficoltà economiche del Comune, le
tante emergenze, hanno reso i lavori una vera e propria sfida.
Ma  oggi  possiamo  dire  che  è  una  sfida  vinta.  E  possiamo
aggiungere  che  ci  premeva  molto,  perché  questa  riconsegna



segna l’avvio di una rigenerazione urbana del nostro centro
storico e di tutto il territorio della città, che è stata la
nostra occupazione principale in questi tre anni e mezzo.
Salvare  Chieti  e  riattivare  le  sue  funzioni  culturali,
sociali, storiche, strategiche restituendo vita a piazza San
Giustino  e  rendendola  sostenibile.   Sarà  una  piazza  dove
aggregarsi, dove torneranno le persone e non le auto, perché
la sosta in città avrà altri luoghi che stiamo approntando per
dare  risposta  anche  al  problema  dei  parcheggi,  ma  voglio
ricordare, qui, un fatto di 30 anni fa, quando in piazza perse
prematuramente  la  vita  un  ragazzo  16enne,  Fabio  Bianchi,
venuto qui a studiare da Fara Filiorum Petri. Quel fatto segnò
fortemente la città e la funzione della piazza, perché il
sedicenne morì fra due autobus, voglio ricordarlo, perché oggi
qui si realizza una funzione diversa che restituisce a questo
luogo il giusto valore. Sono infine lieto che la festa si apra
con  i  Virtuosi  di  Kiev,  l’orchestra  d’archi  ucraina  che
abbiamo strappato al fronte oltre un anno fa e adottato dando
loro la possibilità di continuare a suonare bellezza nella
casa italiana del nostro Teatro Marrucino. Che la loro musica
sia viatico di pace e di lunga vita per la nostra piazza”.

UNA NUOVA VIA PER L’ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Collega  San  Vito  Chietino  a  Castel  Frentano.  È  questo
l’obiettivo  del  nuovo  progetto  finanziato  dalla  Regione

https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/27/una-nuova-via-per-labruzzo/


Abruzzo e dal MASE. L’evento di presentazione si svolgerà
venerdì 29 settembre a Lanciano in Corso Trento e Trieste

Lanciano,  27  settembre  2023.  Continuano  le  azioni  della
Regione Abruzzo verso la mobilità sostenibile. Ultimo nato è
il progetto UNA NUOVA VIA PER L’ABRUZZO che verrà presentato
venerdì 29 settembre a Lanciano in Corso Trento e Trieste
dalle ore 18 in poi e che intende collegare San Vito Chietino
a Castel Frentano. Il progetto è finanziato dalla Regione
Abruzzo e dal MASE, Ministero dell’Ambiente e della Sicurezza
Energetica e vedrà nello specifico la realizzazione di un
percorso  lungo  21  chilometri  sull’area  di  sedime  della
ferrovia  dismessa  che  collegherà  i  Comuni  di  San  Vito
Chietino,  Treglio,  Rocca  San  Giovanni,  Lanciano  e  Castel
Frentano, riconvertendo il tracciato ferroviario esistente e
non più utilizzato.

L’iniziativa  è  promossa  dall’assessorato  all’Urbanistica  e
alla Pianificazione Territoriale nell’ambito delle iniziative
denominate Terra’, l’ambiente in cui vivremo, che è il Forum
della transazione energetica promosso dalla Regione Abruzzo,
giunto alla sua seconda edizione.

Incentivare  la  mobilità  sostenibile  mediante  interventi  di
potenziamento  dell’intermodalità  bici-treno  per  collegare
l’area frentana con la Via Verde della Costa dei Trabocchi, il
percorso  ciclo-pedonale  che  si  sviluppa  sull’ex  tracciato
ferroviario in uno dei tratti più suggestivi del litorale
abruzzese, è questa la strada che sta percorrendo la Regione
Abruzzo. Lo sa bene Nicola Campitelli, assessore regionale
all’Urbanistica  e  alla  Pianificazione  Territoriale  che  ha
dichiarato: ”Questa della Nuova Via Per l’Abruzzo, rappresenta
la  conferma  che  la  Regione  e  il  mio  assessorato  stanno
lavorando per promuovere a 360 gradi la mobilità sostenibile.
Questo progetto ha una duplice valenza, quella turistica e
quella di tutela e sviluppo di un territorio, quello interno,
che se opportunamente collegato con la costa può contribuire
allo sviluppo dell’intera Regione Abruzzo”.



Per  presentare  il  progetto  nei  dettagli,  avrà  luogo  un
convegno, venerdì 29 settembre alle ore 18 a Lanciano in Corso
Trento  e  Trieste,  al  quale  interverranno:  Marco  Marsilio,
presidente della Regione Abruzzo, Nicola Campitelli, assessore
regionale all’Urbanistica e alla Pianificazione Territoriale,
Salvatore  Corroppolo,  esperto  in  materia  ambientale  e  in
programmazione Fondi SIE e FSC del MASE, Filippo Paolini,
sindaco di Lanciano e Gabriele De Angelis, presidente TUA
Abruzzo.

In caso di pioggia l’evento, che è aperto al pubblico, si
svolgerà negli spazi dell’Officina Storica della TUA in Via
Del Mancino.

IL CORO ACQUAVIVA. Open day
il Primo Ottobre
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Il progetto, promosso dall’ Accademia Acquaviva in convenzione
con il Conservatorio Braga di Teramo, è rivolto a bambini e
ragazzi dai 6 ai 13 anni

Giulianova, 27 settembre 2023. Per i bambini ed i ragazzi di
Giulianova è arrivato il momento di cantare. Non da soli e non
senza una formazione musicale di base, ma in quello che sarà
il  Coro  della  Città  di  Giulianova,  il  Coro  “Acquaviva”.
L’iniziativa,  patrocinata  dal  Comune,   è  dell’  Accademia

https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/27/il-coro-acquaviva-open-day-il-primo-ottobre/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/27/il-coro-acquaviva-open-day-il-primo-ottobre/


Acquaviva,  in  convenzione  con  il  Conservatorio  Braga  di
Teramo. Collabora il Polo Museale Civico.

Il “Coro Acquaviva” avrà una doppia articolazione: un ensemble
corale di voci bianche, riservato a bambini dai 6 ai 10 anni,
ed uno giovanile, destinato a ragazzi dagli 11 ai 13 anni. Per
domenica  prossima,  Primo  Ottobre  è  stato  organizzato  al
Kursaal, negli spazi del Conservatorio, un incontro aperto a
tutti,  con inizio alle 10.30,  per capire e conoscere meglio
la proposta.

Le lezioni si svolgeranno in orario extra scolastico nelle
giornate e negli orari concordati.

Gli alunni verranno inizialmente  convocati a piccoli gruppi.
I primi incontri saranno improntati sulla suddivisione del
coro in voci e sulla conoscenza della propria vocalità (timbro
ed estensione).

“Il canto corale – sottolinea il Maestro del coro Francesca
Formichella – promuove la socializzazione, il rispetto e la
stima verso se stessi e gli altri. Cantare insieme significa
crescere  umanamente  imparando  ad  ascoltare  l’altro.  In  un
momento difficile, in cui i ragazzi fanno fatica all’ascolto
reciproco, il coro rappresenta un’ occasione unica che distrae
dalle trappole tecnologiche del nostro tempo.

Cantare  è  divertente  e  fa  bene,  scioglie  le  tensioni;  si
impara a padroneggiare voce e respirazione, si guadagna in
ottimismo e sicurezza.

Bambini  e  ragazzi,  grazie  ad  una  prima  alfabetizzazione
musicale, impareranno a leggere la musica con una metodologia
divertente e coinvolgente, a respirare bene, a conoscere altre
lingue grazie allo studio ed interpretazione di un repertorio
internazionale.  Non  mancheranno  occasioni  e  appuntamenti
particolari nei quali il coro potrà esibirsi in determinati
momenti dell’anno.”



PREMIO MICHETTI 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Finissage con assegnazione premio digital

Francavilla  al  Mare,  26  settembre  2023.   Una  chiusura  in
purezza. Sabato 30 settembre a partire dalle 17.45 presso il
Museo Michetti (MuMi) di Francavilla al Mare (Chieti), si
terrà il finissage del Premio Michetti 2023 (edizione 74)
Libertà di avere tre idee contrastanti, curato da Costantino
D’Orazio e con la Giuria presieduta da Patrizia Sandretto Re
Rebaudengo.  La  serata  terminerà  con  l’assegnazione  della
seconda  edizione  del  Premio  Digital  Michetti,  che  andrà
all’opera più votata online da tutti gli appassionati d’arte
su www.digitalmichetti.it.

Il finissage si aprirà alle 17.45 con il percorso teatrale e
musicale con omaggio a Italo Calvino curato dalla Fondazione
Michetti in collaborazione con le Fonderie Ars e Identità
Musicali (prenotazioni su www.fondazionemichetti.it).

La serata proseguirà alle ore 19.00 presso la Sala delle Tele
con  la  tavola  rotonda  Libertà  di  esprimersi,  alla  quale
parteciperanno:  Andrea  Lombardinilo  (Presidente  Fondazione
Michetti), Angelo Piero Cappello (Comitato Tecnico Fondazione
Michetti),  Federico  Boni  (Sociologo  Università  Statale  di
Milano) e Paolo Bozzacchi (Condirettore The Watcher Post).

Seguirà  l’assegnazione  del  Premio  Digital  Michetti  2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/26/premio-michetti-2023/


(seconda edizione).

Il Presidente della Fondazione Michetti, Andrea Lombardinilo:
“Il 2023 per il Premio Michetti sarà ricordato come un anno di
successi. Dalle migliaia di visitatori che hanno scelto il
MuMi  in  questi  due  mesi  di  mostra,  alle  centinaia  di
appassionati d’arte che hanno espresso i loro voti online. Il
Premio Michetti conferma la sua duttilità tra tradizione e
innovazione. E il finissage sarà da non perdere.”

Il Premio Michetti 2023 è stato assegnato lo scorso 8 luglio a
Flavio Favelli, per l’opera Profondo Viola, dalla Presidente
di Giuria, Patrizia Sandretto Re Rebaudengo.

FONDAZIONE E PREMIO MICHETTI

Costituita  nel  1952,  sulla  scia  di  successo  del  Premio
Michetti nato nel 1947, la Fondazione Michetti diventa Ente
Morale  nel  1955.  Tra  i  curatori  del  Premio  Michetti  si
annoverano  Palazzeschi,  Angioletti,  Apollonio,  Bellonzi,
D’Amico, Caramel, Daverio. Il Premio coniuga da sempre spinte
moderniste  e  linguaggi  della  tradizione  artistica,  in  un
processo di equilibrio tra valorizzazione della realtà locale
e nazionale. Numerose le mostre dedicate a Francesco Paolo
Michetti. Ultimo omaggio al Maestro di Francavilla a Roma, con
la retrospettiva del 1999 a Palazzo Venezia. Il Museo Michetti
(Mumi) di Francavilla al Mare, ospita le cosiddette due tele
giganti del maestro, Le serpi e Gli storpi, realizzate intorno
al 1900. Il Mumi è ospitato nella sala ipogea posta a fianco
di Palazzo San Domenico, storica sede della Fondazione.



PORTE  APERTE  alla  scuola
dell’infanzia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Al Pio XII ecco tutte le informazioni

Sante Marie, 26 settembre 2023. La scuola dell’infanzia Pio
XII di Sante Marie apre le sue porte per far conoscere spazi e
offerta formativa alle famiglie. Laboratori tematici, progetti
e  attività  promossi  dalla  scuola  sono  pronti  per  essere
presentati a bambini e genitori.

Nell’edificio scolastico vengono ospitati il centro gioco per
bambini dai 18 ai 24 mesi, la sezione primavera per i bambini
dai 24 ai 36 mesi e la scuola dell’infanzia con personale
qualificato  e  pronto  a  rispondere  alle  esigenze  dei  più
piccoli.

Chiunque desiderasse visitare le aule e gli spazi comuni, ma
anche dialogare con il personale e con le insegnanti, può
contattare il 3713376943 e avere la possibilità di conoscere
da vicino la scuola dell’infanzia del Comune di Sante Marie.

Una realtà in continua crescita pensata a misura di bambino!

https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/26/porte-aperte-alla-scuola-dellinfanzia/
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OCCHIO ALLE TRUFFE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Venerdì 29 tavola rotonda a San Vincenzo Valle Roveto

San Vincenzo Valle Roveto, 26 settembre 2023. Si terrà a San
Vincenzo Valle Roveto la tavola rotonda “Occhio alle truffe”
promossa da Ada Abruzzo e destinata alle persone anziane che
ogni giorno sono vittime dei malintenzionati.  L’associazione
che tutela i diritti degli anziani, nell’ambito del progetto
Inclusione attiva per la qualità della vita finanziato con i
fondi anno 2021 a valere sull’avviso pubblico della Regione
Abruzzo: “Per il finanziamento di iniziative e progetti di
rilevanza regionale promossi da organizzazioni di volontariato
associazioni  di  promozione  sociale  e  fondazioni  del  terzo
settore per la realizzazione di attività di interesse generale
– di cui all’art 5 del Codice del terzo settore”, ha deciso di
promuovere una campagna rivolta alle persone anziane.

In qualità di capofila, e in collaborazione con Ada L’Aquila
est, Croce Rossa di Carsoli e Avis comunale San Vincenzo Valle
Roveto e Roccavivi, è stata organizzata una tavola rotonda
durante  la  quale  sarà  presentato  il  materiale  informativo
ideato da Ada e sarà fatto il punto su quanto fatto e quanto
si può fare per dire basta alle truffe a danno degli anziani.

L’incontro si terrà venerdì 29 settembre nella sala consiliare
del  Comune  di  San  Vincenzo  Valle  Roveto  e  vedrà  la
partecipazione di Carlo Rossi, sindaco di San Vincenzo Valle
Roveto, Eleonora Pensa, presidente Ada Abruzzo, Maresciallo
Salvatore Pletto, comandante stazione carabinieri Balsorano,
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Luciana Di Battista, presidente Avis San Vincenzo – Roccavivi
e  referente  del  progetto,  Germana  Temporin,  segretaria
regionale  Uilp  pensionati  Abruzzo,  e  Augusto  Di  Bastiano,
responsabile Centro giuridico del cittadino.

UNALTROTEATRO  parte  con  la
stagione 2023/24
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Cinema Auditorium Zambra. Artisti, appuntamenti, formazione e
tante novità per la stagione “Le tue emozioni dalla A alla Z”

Ortona,  24  settembre  2023.  L’impresa  di  produzione
Unaltroteatro dà il via alla stagione 2023/2024 nello spazio
teatrale  e  cinematografico  del  Comune  di  Ortona  (Chieti):
proprio ieri sera, durante la “Festa di riapertura” dello
spazio culturale che dà il via al secondo anno di attività
dopo la sua rinascita, Arturo Scognamiglio e Lorenza Sorino
hanno aperto ufficialmente la campagna abbonamenti illustrando
non solo gli spettacoli che animeranno lo spazio, ma anche le
diverse attività e collaborazioni che andranno ad impreziosire
la struttura.

Si parte il 15 ottobre alle ore 20.45 con lo spettacolo “Every
Brilliant Thing”: per la regia di Fabrizio Arcuri direttore
artistico del CSS di Udine con protagonista Filippo Nigro,
attore noto per numerosi film tra i quali “Le fati ignoranti”,
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“La finestra di fronte” o serie come “Suburra”, “Tutto chiede
salvezza” solo per citarne alcuni.

L’11 novembre alle 20.45 ci sarà “Un giorno come un altro” di
Giacomo Ciarrapico con Luca Amorosino e Carlo De Ruggieri. Si
prosegue  il  9  dicembre  alle  ore  20.45  con  “Fantasmi  –
Bastianazzo”  con  Fabrizio  Ferracane:  è  un  ciclo  di
drammaturgie  di  Michele  Santeramo.

Il  18  febbraio  alle  18.30  è  la  volta  di  “Pasqualino  e
Alessiuccia”, una storia d’amore e musica, la cui architettura
è costituita dalla musica di Pino Daniele dove testo e regia
sono di Tony Laudadio.

Il  21  marzo  alle  20.45  è  previsto  “Molière  uanmensció”,
scritto, diretto e interpretato da Fabrizio Falco e prodotto
da  Casa  del  Contemporaneo.  Il  18  aprile  alle  ore  20.45,
invece,  si  chiude  con  “Dall’altra  parte  2+2”  di  Emanuele
D’Errico/ Puteca Celidonia.

Tra gli eventi speciali, non in abbonamento, sono previsti lo
spettacolo  “Marina”,  da  un  racconto  di  Dacia  Maraini,
riscritto per la scena dalla stessa, prodotto da Effimera
Produzioni che è inserito all’interno di un progetto più ampio
“AMORI RUBATI” che si sviluppa a livello nazionale durante il
mese di Novembre. “Fantasmi”: un progetto di Unaltroteatro, a
cura  di  Michele  Santeramo,  realizzato  grazie  anche  al
contributo del Fondo Nazionale Spettacolo dal Vivo del MiC per
i  progetti  speciali  e  “Blakbird”  con  testo  di  Arturo
Scognamiglio  e  regia  di  Lorenza  Sorino  realizzato  in
collaborazione  con  la  compagnia  Novezerosei.

Inoltre, sono state annunciate collaborazioni con l’istituto
Tostiano alla presenza del presidente Remo Di Martino e con
l’associazione  Crossroads  alla  presenza  della  presidente
Angela Arnone che sarà ospitata dallo Zambra con due eventi
legati all’ottantesimo della battaglia a Ortona.

Si  è  aperta  dunque,  ieri  23  settembre,  anche  la  campagna



abbonamenti che prevede i sei spettacoli con cadenza mensile e
una  promozione:  se  si  acquista  l’abbonamento  entro  il  15
ottobre  si  avrà  uno  spettacolo  degli  eventi  speciali  in
omaggio.

Contestualmente, come è stato preannunciato durante l’evento
si riparte anche con la Ut Factory con i corsi di recitazione
per varie fasce di età dai principianti all’avanzato, con
logopedia,  voce  artistica,  canto  e  interpretazione,
combattimento  scenico  principianti  e  avanzato,  scenografia,
scrittura,  dizione  e  tante  altre  novità,  il  tutto  con
insegnanti professionisti riconosciuti a livello nazionale.

Le iscrizioni sono aperte dal 25 settembre. Per prenotare la
lezione  di  prova  è  possibile  contattare  il  3454367809  o
scrivere a info@unaltroteatro.com.

OPEN MIC – COMIZI TEATRALI.
Spettacolo di ciclo-teatro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Arterie Theater presenta la Terza Edizione dell’evento. Sabato
23 Settembre alle 16. Partenza dal Parco di San Giuseppe in
via Passolanciano

Pescara,  22  settembre  2023.  OPEN  MIC.  Comizi  teatrali.
Spettacolo di ciclo-teatro alla sua terza edizione, andrà in
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scena sabato 23 Settembre dalle 16.00 con partenza dal Parco
di San Giuseppe di Pescara.

È un evento itinerante promosso e a cura di Arterie con la
regia di Monica Ciarcelluti e realizzato con il supporto e
partecipazione  dei  partner  Collettivo  Zona  Fucsia,  FIAB
Pescarabici,  Legambiente Pescara, Mediterranea Pescara, Oltre
il Ponte, Train de vie – On the road, ULE Francavilla, con la
partecipazione di FONDERIE ARS e co-finanziato da Fondazione
Pescarabruzzo.

L’evento OPEN MIC.Comizi teatrali – spettacolo di ciclo teatro
è uno spettacolo itinerante su due ruote e partecipato per
stimolare una riflessione sull’attivismo, sui diritti e sulla
responsabilità  in  tappe  per  la  città:  incontro  e  prima
performance  sul  tema  green,  alle  ore  16:00  a  Parco  San
Giuseppe in via Passolanciano di Pescara a seguire azione di
Puliamo  il  mondo  con  Legambiente;  a  seguire  in  piazza
Alessandrini,  davanti  al  MediaMuseum  con  Collettivo  Zona
Fucsia sul tema della parità di genere; per la terza parte
dello spettacolo ci sposteremo in piazza Caduti del Mare a
Borgo Sud per una riflessione sul tema migrazione e inclusione
con Oltre il Ponte, Mediterranea Pescara e train de Vie – On
the road e infine a chiusura del percorso al Molo Nord del
Porto Fluviale di Pescara alle ore 18.30/ 19.00 per i saluti.

Call to action: porta la tua bicicletta, la tua bandiera, la
tua voce!

Il  progetto  OPEN  MIC  è  finanziato  con  il  contributo  di
Fondazione Pescara Abruzzo, e in autofinanziamento.

Il percorso da seguire in bicicletta, monopattino, pattini,
skateboard è facile ed adatto a tutti;  la massima distanza
percorsa sarà di circa 5 chilometri su pista ciclabile ove
presente alla guida di FIAB Pescarabici e nel rispetto del
Codice della Strada. Equipaggiamento consigliato: bicicletta
in buone condizioni generali, gomme gonfie, luci funzionanti,



casco, non obbligatorio ma caldamente raccomandato, k- way in
caso di pioggia.

Credits

Ideazione  e  regia  di  Monica  Ciarcelluti  e  con  la
partecipazione di: i danzatori Gisela Fantacuzzi e Sabrina
Giordano, gli attori Mariangela Celi, Annalica Casasanta, il
musicista Piero Delle Monache.
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Background:

Questa terza edizione di OPEN MIC. COMIZI TEATRALI mette a
fuoco alcuni dei goals di Sviluppo Sostenibile dell’Agenda
2030,  tra  cui  l’obiettivo  10   che  mira  a  ridurre
l’ineguaglianza all’interno di e fra le Nazioni e considera la
migrazione come elemento fondamentale per lo sviluppo della
comunità  internazionale.   L’  Obiettivo  5:  Raggiungere
l’uguaglianza di genere ed emancipare tutte le donne e le
ragazze e in particolare eliminare ogni forma di violenza nei
confronti di donne e bambine, sia nella sfera privata che in
quella  pubblica,  compreso  il  traffico  di  donne  e  lo
sfruttamento sessuale e di ogni altro tipo.  L’obiettivo 13
che  esorta  a  promuovere  azioni,  a  tutti  i  livelli,  per
combattere il cambiamento climatico

Spettacolo di teatro e danza e attivismo che non solo promuove
il teatro in maniera diffusa nella città ma utilizza la messa
in scena per la comunicazione sociale per sensibilizzare sui
temi  di  attualità  e  creare  un  dialogo  intersezionale  e
intergenerazionale. A chiusura della settimana della mobilità
sostenibile ci teniamo a valorizzare i percorsi in bicicletta
della  città  e  creare  consapevolezza  sulle  possibilità
artistiche  e  logistiche  del  territorio.

Dettagli sullo svolgimento dell’evento:

I temi saranno trattati in modo creativo e sceneggiato e il
pubblico  stesso  sarà  invitato  ad  entrare  in  scena  e  a
partecipare  e  contribuire  le  proprie  esperienze  alla
drammaturgia.

Prima tappa: Al Parco San Giuseppe con Mariangela Celi che
interpreterà  un  estratto  da  “Il  Giardino  dei  Ciliegi”  di
Cechov  sottolineando  uno  degli  aspetti  legato  al  green  e
sostenibilità ambientale e coinvolgerà in un gioco corale la
piccola comunità dei più giovani e gli studenti dell’ULE; farà



seguito l’ azione condivisa con  Legambiente di pulizia  della
piazza, gesto concreto di cultura ambientale in adesione con
l’edizione italiana di Clean up The World, “Puliamo il Mondo”
che da più di 30 anni si  svolge in Italia.

Seconda  tappa:  A  Piazza  Alessandrini   incontreremo  le
attiviste  del  Collettivo  Zona  Fucsia  incontrano  Penelope
(Annalica Casasanta), che da regina del gineceo e della casa,
ombra  sospesa  nel  tempo,  personaggio  controverso  nel
femminismo, ci darà spunto per una riflessione sulla parità di
genere.

Terza tappa: “La Tempesta” di Shakespeare dialogherà con i
performers,  Gisela  Fantacuzzi  e  Sabrina  Giordano,  con
Mariangela Celi e gli attivisti di Mediterranea, Oltre il
Ponte e Train de vie On the Road per il tema di inclusione e
migrazione  presso  Piazza  dei  caduti  del  Mare.  Il  tutto
accompagnato dalla musica dal vivo dal sax di  Piero Delle
Monache e dalla voce-guida di Serena Di Gregorio.

Chiusura al Molo Nord al tramonto

Parteciperanno all’evento:

Monica Ciarcelluti

Attrice,  regista,  pedagoga.  Attratta  dalle  contaminazioni
linguistiche e culturali, studia teatro tra Barcellona, Mosca,
Atene, Berlino e Londra, Beirut. Ricevo la lezione dei maestri
del  visivo  e  dell’arte  contemporanea,  mi  diplomo  in  Arte
Drammatica all’International Class GITIS (Russian Academy of
Theater  Arts)  diretta  da  Jurij  Alschitz,  che  in  seguito
affiancherò  in  progetti  formativi  e  azioni  artistiche  in
Italia e all’Estero.  Curo l’Atelier Matta – High Education
for the Arts of the Scene, all’interno dello Spazio Matta in
Pescara e simultaneamente progetti interculturali e progetti
europei  con produzioni e regie internazionali. Collabora con
il coreografo libanese Bassam Abou Diab dirigendo L’Assedio” e
“So Human-la mia vita da pianta” attualmente in tour.



Mariangela Celi

Attrice, formatrice, esperta di teatro per nuove generazioni.
Ho iniziato a muovere i primi passi nella scuola teatrale
della mia città Teramo per poi continuare gli studi a L’Aquila
con i Prof. Ferdinando Taviani e Mirella Schino. Ho condiviso
momenti  di  formazione  con  compagnie  artisti  come  L’Odin
Teatret, Milon Mela, Jairo Cuesta, Oskaras Koršunovas, Jurij
Alschitz, Chiara Guidi. In scena con Lorenza Zambon.  Sono
attrice  in  Parole  e  Sassi,  la  storia  di  Antigone  in  un
racconto-laboratorio per le nuove generazioni, vincitore del
Premio Eolo Awards 2013 come miglior progetto creativo con la
regia di Letizia Quintavalla. Da sempre considero il Teatro
come luogo dove far nascere domande, insinuare dubbi.

Gisela Fantacuzzi

Coreografa,  performer,  ricercatrice,  insegnante  del  Metodo
Feldenkrais®, nasco nella periferia di Buenos Aires. Il mio
percorso  di  studi,  diviso  tra  Sudamerica  ed  Europa,   è
caratterizzato  dalla  ricerca  e  dalla  contaminazione  dei
linguaggi e mossa dall’istinto indio sudamericano, mi affido
sempre all’intuito e agli stimoli dettati dall’inconscio.  In
attività dal 2001, ho creato più di 15 performance e  site-
specific, avvalendosi del supporto di enti  di paesi quali
Argentina,  Spagna,  Olanda,  Slovenia  e  Italia,   ponendo
particolare attenzione al dialogo tra video, suono e gesto
danzato.

Sabrina Giordano

Danzatrice, coreografa, diplomata alla Cruisin Arts presso il
teatro massimo Bellini di Catania con i docenti marisa Ragazzo
e Omid Ighani, inizio un percorso di docenza approfondendo lo
studio  delle  tecniche  hip  hop  e  dei  nuovi  linguaggi
metropolitani danza urbana. I concept e le musiche fanno parte
dello studio analitico dei miei corsi.

Piero Delle Monache



Sassofonista  talentuoso  e  compositore,  Piero   ha  ottenuto
riconoscimenti per la sua musica jazz. Ha viaggiato molto,
esibendosi in vari paesi come Turchia, Giappone, Stati Uniti e
capitali europee come Parigi e Roma. Ha anche girato l’Africa
con  il  suo  quartetto,  collaborando  con  musicisti  locali.
L’esplorazione musicale di Delle Monache si estende oltre il
jazz,  poiché  incorpora  elementi  di  crossover,  musica
elettronica  ed  effetti  di  luce  nelle  sue  performance.  Ha
pubblicato quattro album e ricevuto recensioni positive da
pubblicazioni  come  Jazz  Magazine.  Le  sue  radici  musicali
possono essere ricondotte alla sua formazione presso accademie
musicali e alla sua partecipazione a seminari e masterclass di
jazz.

Annalica Bates Casasanta

Attrice, regista, insegnante di teatro e burattinaia. Inizia
la sua formazione a Pescara e prosegue lo studio con vari
maestri,  tra  cui  Domenico  Galasso,  Massimo  Munaro,  Monica
Ciarcelluti ed Eugenio Barba. Attualmente si sta formando con
Jurij Alschitz per diventare pedagoga teatrale. Ha lavorato
nel  teatro  per  ragazzi  e  ha  collaborato  con  il  Cantiere
teatrale prima di fondare una propria compagnia. Nel 2023
firma la sua prima sceneggiatura, “The Safety Girl”, diretta
da Paolo Sideri. La sua ultima regia teatrale è “Lampara”, uno
spettacolo che unisce teatro e danza. Nel 2020 fonda Fonderie
ARS per promuovere ed esplorare il teatro, la scrittura e la
produzione artistica e musicale come strumenti di conoscenza
ed evoluzione socio-culturale.



PESCA  ABUSIVA  sui  fondali
sotto costa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

Sanzioni e sequestri della Capitaneria di porto di Ortona

Ortona,  21  settembre  2023.  È  proseguita  anche  nei  giorni
scorsi l’azione di contrasto dei militari della Capitaneria di
porto di Ortona nei confronti delle pratiche di pesca abusiva,
soprattutto ad opera di pescatori subacquei sportivi che, con
le loro condotte, danneggiano l’ecosistema costiero, ricco di
biodiversità e, quindi, fondamentale per la salute del nostro
mare. 

Nella  scorsa  settimana,  infatti,  dopo  i  sequestri  di
quest’estate  che  hanno  consentito  di  sottrarre  al  mercato
irregolare oltre 2000 ricci di mare, sono stati sanzionati due
pescatori subacquei, colti in flagrante con oltre 70 kg di
polpi appena prelevati dai fondali di San Vito Chietino.

A questi si sono aggiunti tre pescatori sanzionati per aver
raccolto diverse decine di esemplari di granchi c.d. “pelosi”
dalle scogliere della spiaggia della Ritorna di Ortona.

L’attenzione  dei  militari  della  Guardia  Costiera  si  è
concentrata anche sul comparto della pesca professionale, ed
ha  portato  ad  elevare  nei  giorni  scorsi  tre  verbali  di
illecito amministrativo a carico di altrettanti comandanti di
“vongolare”, poiché gli stessi operavano a poche decine di
metri dalla spiaggia di Francavilla al Mare, in zona vietata.
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Le condotte sanzionate, seppur apparentemente diverse l’una
dalle  altre,  in  realtà,  danneggiano  tutte,  in  maniera
significativa, la biodiversità del tratto di mare più prossimo
alla  costa,  che,  per  mirate  scelte  di  sostenibilità,  il
legislatore ha deciso di vietare alla pesca indiscriminata e
non selettiva, in quanto habitat idoneo per la riproduzione di
innumerevoli specie ittiche e perché, solitamente, ad essere
pescati  in  zone  di  basso  fondale,  sono  gli  esemplari  più
piccoli, quando non addirittura gli esemplari femmina con le
uova.

Fenomeni  trasversali  a  diverse  categorie,  quindi,  ma,
purtroppo, emblematici di quanto siano diffuse prassi di pesca
dannose per l’ambiente marino e per le specie che lo popolano.

Da non sottovalutare, inoltre, il rischio che tale prodotto
“non tracciato”, e che va quindi ad alimentare il mercato
nero,  rappresenta  per  i  consumatori  e  per  gli  operatori
rispettosi delle regole: da un lato i polpi ed i ricci, assai
richiesti in alcune regioni del sud, la cui presenza nelle
acque  abruzzesi  è  sempre  più  minacciata  dalle  scorribande
notturne di subacquei che operano in maniera indiscriminata,
dall’altro  vongole  e  granchi,  tendenzialmente  destinati  al
mercato  locale,  la  cui  pesca  “senza  regole”  determina
altrettante  conseguenze  negative  per  l’ecosistema.

Per  i  responsabili  sono  scattate  sanzioni  complessive  per
circa 10.000 €, e tutto il prodotto oggetto di pesca non
autorizzata è stato posto sotto sequestro e rigettato in mare
laddove ancora in vita.



COMUNE  ARTA  UNITE  dal
progetto Nose Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Ottobre 2023

per  la  rilevazione  dell’inquinamento  atmosferico.  Assessore
Zappalorto  e  direttore  tecnico  Arta,  Giusti:  “Un  passo
importante per il monitoraggio ambientale della città

Chieti, 20 settembre 2023. Diventerà operativa entro ottobre
il  Nose  Abruzzo  di  Chieti,  la  strumentazione  per  il
rilevamento  della  qualità  dell’aria  che  Arta  stamane  ha
posizionato nell’area esterna della scuola Ortiz, a Chieti
Scalo. Si tratta di un progetto che unisce Comune e Agenzia
regionale per la tutela ambientale, che attiva un sistema
sviluppato dall’Istituto di Scienze dell’Atmosfera e del Clima
del  Consiglio  Nazionale  delle  Ricerche  (CNR-ISAC)  in
collaborazione con ARTA Abruzzo ai fini di attività di ricerca
scientifica  con  finalità  operative.  Sul  posto  l’assessore
all’Ambiente e Transizione ecologica, Chiara Zappalorto con i
tecnici Arta e la dirigente della scuola, Emilia Galante.

“Si tratta di un progetto voluto e finanziato dalla Regione
Abruzzo, Assessorato alla Sanità e portato avanti e sviluppato
da Arta Abruzzo – spiega il direttore tecnico di Arta Massimo
Giusti  –  “Nose  Abruzzo”  sta  per  “Network  for  Odour
Sensitivity” e quando andrà a regime, attraverso un’innovativa
WEB APP, consentirà ai cittadini di segnalare in tempo reale i
miasmi  avvertiti  sul  territorio,  in  modalità  anonima  e
georeferenziata.  Il  sistema  è  sviluppato  dal  Cnr  Isac  di
Bologna ed è un primo progetto che coinvolge i cittadini nel
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monitoraggio ambientale della zona dove viene collocato il
rilevatore.  Il  sistema  è  già  operativo  in  alcuni  luoghi
abruzzesi, ma sta prendendo vita anche in tutta la provincia
di Chieti, oggi in città siamo in fase di sperimentazione,
abbiamo collocato la strumentazione e quando attiveremo il
campionamento  dell’aria,  cosa  che  accadrà  entro  ottobre,
l’accompagneremo  anche  con  un  evento  informativo  per
cittadinanza e attività in modo da farlo entrare subito nel
vivo. Una volta attivo il sistema, l’analisi dei dati sarà
effettuata  a  Teramo  dove  c’è  un  centro  specializzato,
anch’esso finanziato dalla Regione Abruzzo, assessorato alla
Sanità.  Così  sarà  possibile  “tracciare”  le  masse  d’aria
caratterizzate dagli odor, il modello, messo a punto dal CNR-
ISAC, descriverà attraverso opportune “retrotraiettorie”, il
percorso a ritroso compiuto dalle masse d’aria contenenti le
specie  odorigene,  partendo  dall’area  geolocalizzata
identificata dal NOSE come oggetto del miasmo segnalato dai
cittadini. Sulla base di un certo numero di segnalazioni il
sistema va a campionare per risalire attraverso lo studio da
dove parte la criticità e poi attivare i controlli necessari
per il territorio”.

“Siamo parte di un progetto che ci consentirà di monitorare lo
stato di salute dell’aria, rendendo partecipe la comunità –
così l’assessore Chiara Zappalorto – per noi è importante
perché collocato in un luogo che storicamente rileva delle
criticità, attraverso questo sistema, quando sarà attivato,
riusciremo a capire il perché e, se possibile a risolvere.
Voglio ringraziare Arta per questa importante sinergia che
accogliamo  a  braccia  aperte,  nonché  la  scuola  Ortiz  e  la
dirigente che ci ha aperto, invece, le porte, contribuendo
così a un monitoraggio innovativo e moderno, a servizio del
territorio, anzi di cui il territorio sarà interprete. Questo,
rispondendo anche alle istanze dei cittadini che ci hanno
chiesto in questi anni di fare qualcosa”.
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Set cinematografico in corso

Guardiagrele,  20  settembre  2023.  Sono  in  svolgimento  nel
centro storico di Guardiagrele, le riprese del cortometraggio
La Preda, scritto da Pierluigi Di Lallo e Luca Gentile e
prodotto da ARC Mama.

Il regista Pierluigi Di Lallo reduce dalla sua ultima opera
“Amici per la pelle”, premio Sorriso Diverso Roma Award 2022,
dietro  la  macchina  da  presa  dirigerà  gli  attori  Federico
Perrotta, Alessandra Relmi, Hermione Kitson e Katty Felletti,
protagonisti di un travolgente cortometraggio sulla delicata
tematica della violenza sulle donne.

Il Sindaco Donatello Di Prinzio è soddisfatto della scelta del
regista Di Lallo di voler girare a Guardiagrele,  un modo di
poter far conoscere la città, parlando di un argomento molto
importante e purtroppo di attualità.

La città si è messa subito a disposizione per collaborare al
lavoro cinematografico in ogni modo.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/20/la-preda/

